
Sa Se im p y so  la Insignia da oro y platino de la
Nacional de  E n tre n a d o re s

WDR10. (De nuestro co- 
:;¡psal A. Rodríguez Mar- 
È).-Con motivo de cekbrar- 
i¡¡! piano de las agrupaciones 

Jes de entrenadores, le 
I sido impuesta a don José 
É Costa la insignia de oro 
[¡¿atino de la Agrupación Na-

los enviados, por este Comité 
a los Campeonatos Mundiales 
celebrados en Londres.

Por otra parte, don Benito 
Díaz, director da la Escuda 
Nacional do Entrenadores, dio 
en un minucioso y detallado 
informe de la labor a realizar

¡mentó de la imposición áe la insignia de oro y platino

WiKnl TTarvfn«r»v> n r\T-> rwÁviMA /l’irrA ris* dVifl'Zsal de Entrenadores Espa
to: Ai acio acudieron todos 
¡¡representantes d-s las agru- 

regionales bajo la pre- 
don José Maria de 

S ærena y los señores don 
Díaz, director de la Es- 

<s&è Nacional de Entr.enado- 
s;ñor Texeira, asesor ju- 
); señor La Gala, señor 

.3, profesor; y el secretario 
i* li Agrupación Nacional, se
is don Eusebio Martín, 

primer lugar, el presi- 
señor. Arozamena, in- 

tea ampliamente de la la
ta realizada durante la pasa

je del viaj e de

S Rbs, listo

J™n José Borrachero, vice- 
dsl Plus que hace unas

----íes en la página tercera
'«e que este año se tendrán 

esforaar mucho más.

en el próximo curso de entre
nadores a celebrar en Madrid.

El acto final fue la imposi
ción de la insignia de oro y 
platino a don José Luís Costa. 
También se le impuso la insig
nia al señor don Rafael Tama- 
rit, esta insignia le fue conce
dida en el pleno del pasado 
año.

En el momento de la imposi
ción a don José Luis Costa; el 
señor Arozamena dirigió las
siguientes palabras:

Quiero agradecer la presen
cia £n este acto del señor pre
sidente de la Federación Espa
ñola, como así mismo el inte
rés y el cariño que viene dis
pensando hacia este Comité 
Nacional de Entrenadores. An
tes que el señor presidente vi
niera aquí liemos hablado de 
él. Quizás, como suele decirse, 
le hayan chillado los oidos. Es
ta asamblea ha demostrado su 
complacencia, complacencia, no 
por tardía, menos entusiasta, 
por el hecho de que ocupe este 
rango y la presidencia de la Fe
deración. Así lo hemos recono
cido públicamente y le hemos 
considerado como uno de los 
nuestros. Esta insignias que va
mos a. imponerte en nombra de 
todos los entrenadores, querido 
José Luis, yo quiero, i que tu la 
recibas sabiendo que es la má
xima condecoración que noso
tros podemos ofrecer, si tuvié-~ 
ramos algo mejor, nosotros te 
corresponderíamos con ello, pe
ro como nuestras posibilidades 
terminan aquí yo te ruego que 
lo aceptes con todo el afecto 
que nosotros, los entrenadores, 
poriemes al concederlo.

Las palabras del señor Aro- 
zamena f u e r o n  largamente 
aplaudidas.

A continuación, el señor Cos
ta, dijo entre otras cosas:

Unas palabras para agrade
cerles a todo3 este, condecora

ción y también para pedirles 
me excusen el no poder com
partir con ustedes la comida a 
la que tan amablemente había 
sido invitado, pero ya tenía 
comprometida mi palabra de 
asistir a una reunión de entre
ga de premios del periódico 
“Dicen” , por lo que siento el 
no peder acompañarles; yo de 
siempre he estimado y he te
nido conciencia de la trans
cendental labor del entrenador; 
vinculado yo al fútbol a tra
vés de un club, se plenamente 
de los problemas que afectan 
al entrenador, y una vez incor
porado a las funciones federa
tivas por condición y por devo
ción me siento fiel a estos lea
les sentimientos además de 
obligarme a asistir porque ,es el 
primer pleno de entrenadores 
que se celebra, quiero estable
cer contacto con ustedes por 
considerar que son los que han 
de llevar a cabo la misión, en 
la cual todos participamos para 
la mejora y el progreso de 
nuestro fútbol. Hasta ahora 
íace muchos años tenemos un 

tópico de que nuestro fútbol 
desgraciadamente no está a la 
altura que le corresponde, yo 
no quiero señalar nada, ni a 
nadie, nosotros estamos . aquí 
para algo más importante que 
eso y  más concreto.

Hemos tenido a los club más 
’mportantes de ios llamados 
poderosos que no han alcan
zado ninguna buena clasifica
ción en las competiciones in
ternacionales, la Selección Es
pañola, desafortunadamente, 
tampoco ha obtenido, para 
España, ni siquiera buenas im
presiones... Hay que tener el 
suficiente valor para llamar a 
las cosas por su nombre, yo 
quiero decir que los que esta
mos aquí estamos llamados a 
poner nuestro esfuerzo en lle
var al fútbol por los cauces de

(Pasa a segunda página)

De luto

Nuestro corresponsal en Getafe 
hace una sentida glosa del gran 
jugador Guío, recientementé falle
cida y que pretende ser como un 
homenaje de nuestro semanario 
hacia el desaparecido gran juga

dor castellano.

Ferrete, que fue jugador del Manchego, del Talavera y del Condal, 
en el momento de estampar su firma con el C. D. Getafe, en don
de prestará sus servicios como delantero centro en la próxima tem
porada. Ferrete hace en páginas interiores unas declarciones llenas 
de optimismo y de esperanzas ante la nueva campaña que se aproxima

Comentarios estío ates

la trascendencia del 
Píese Feieratiiro

p o r  Jo lo m a r

Los días van pasando y la expectación crece hasta el má
ximo. La expectación con respecto al próximo Pleno de la Fe
deración Española de Fútbol. Los clubs, los jugadores, los en
trenadores, los aficionados, aguardan con impaciencia. Hay mu
chas cosa» por dilucidar, muchos problemas por resolver. Y  to
dos ellos de suma importancia. Se trata de un Pleno federativo 
trascendente. Quizás el más trascendente de todos cuanto» has
ta la fecha se han celebrado si nos atenemos a la repercusión 
que ha de tener en las Segunda y Tercera divisiones, punto 
esencial de la Asamblea.

A lo largo de estas últimas semanas se han venido cono
ciendo, a través de la Prensa, ios criterios de varios clubs de 
Segunda. Son bastantes los partidarios de que no haya reforma 
tan dramática, de cus las cosas se vayan haciendo poco a poco. 
En Tercera hay más deseos de que cambien las cosas, de que 
los campeonatos de Liga sean más largos e interesantes. Pesa 
en la economía de los clubs, incluso de los más poderosos, la 
circunstancia de que a mediados de abril se acabe el fútbol 
oficial, porque lo demás, las competiciones oficiosas que se or
ganizan no consiguen atraer al aficionado. Y  hay otros temas, 
como la limitación de edad de los jugadores en Tercera, que 
precisan de una concienzuda meditación, porque, no todo fut
bolista se mantiene en forma los mismos años, no a todos 
debe retirarse a la misma edad, más teniendo en cuenta que 
en muchos de ellos se da el caso de que son profesionales y el 
fútbol es su único medio de vida.

Pero la fecha del Pleno se acerca —tal vez cuando el lector 
tenga en sus amonos este número de ALABOOS ya se esté 
celebrando— y pronto saldremos de dudas de todo cuanto aho
ra son todavía proyectos. Después, como siempre sucede, ven
drán las alegrías de irnos y las desilusiones de otros, pues ya 
se sabe que nunca llueve a gusto de todos. De todas formas es 
conveniente que tengamos plena confianza en la Federación, 
que nos convenzamos de que el máximo organismo rector de 
nuestro deporte predilecto trabaja con inteligencia y buenos 
deseos para que las cosas salgan lo mejor posible, porque me
jore el-nivel futbolístico de España y porque tanto la Segunda 
como la Tercera división tengan la categoría que ya tuvieron 
en otros tiempos y que, según nuestro criterio, nunca debieron 
perder.

Aceptemos cón espíritu de disciplina todo aquello que surja 
del referido Pícno. La disciplina y los buenos modales son fac
tores esenciales en e! deportista. Y  obrando todos con espirita 
de colaboración; con entrega leal al fútbol, pronto veremos có
mo los resultados han de ser positivos en todos los aspectos. 
Estamos seguros de que así será.
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Promesa

Cuesta, un jugador de 
Aranjuez que será 

al guien en el luíbal
ARAN JUEZ. (De nuestro co

rresponsal F. JIMENEZ de AL
CAZAR). Especial mención, por 
nuestra parte, se merecen to
dos aquellos chavales que dis
traen sus ratos libres en la 
práctica del deporte, que tienen 
un afán de superación, que se 
entregan con el lógico desinte
rés de todo principio, que se 
someten a una disciplina y que 
su perentorio deseo es pisar el 
terreno deportivo.

Cuesta es ün'vivo ejemplo de 
esta dase de chavales. Un jo- 
cencísimo jugador de fútbol-ri
bereño que la pasada tempo
rada fue su última en juveniles. 
Con su s envidiables 18 años 
cumplidos, el pasado día 21, ha' 
superado esa prueba con am
plitud de merecimientos y hoy,

EN NUESTRO MIMJILLO FUT

BOLISTICO SE DICE—

Cuesta, es una gran promesa 
con mucho fundamento para 
pensar en una próxima reali
dad. Por eso 4o entrevistamos. 
Nos dice que para él, esto, su-

—¿Después?
—Después ingresé en la Uni

versidad Laboral de Zamora, 
con los padres salesianos. Allí 
empecé en serio mi actividad 
futbolística. Algo verían en mí 
cuando fui seleccionado para 
el equipo infantil de la Univer
sidad. En él jugué como 'titular 
durante tres temporadas en las 
que logramos el campeonato de 
León.

—¿A qué edad saliste de la 
Universidad?

—A los 16 años. Vine a Aran- 
juez y firmé por el juvenil'del 
j-oyola. Jugamos en el 'Cam
peonato de Castilla y creo me 
defendí bastante bien.

—¿Cuál ha sido tu mejor 
partido?

—-Kn el campo del -MOscardó 
teniendo como cóntrario ai R. 
Madrid. ,

—¿Cuál es tu ilusión?
—Jugar en Tercera División 

o en primera regionail. Estoy 
seguro que no defraudaría a 
los que depositaran en mí su 
confianza.

—¿Cuál es tu puesto prefe
rido en el equipo?

—Extremo derecha.
—¿Tu cualidad?
—Tengo dos, velocidad y do-

Ciclismo

li Ido t; 
sífilis) í i i i i  o s

El primer clasificado de la provincial 
Miguel Rodríguez, quedando por 

campeón provincia!
VALDEPEÑAS.—Se ha corrido darían reducidos

cifra también, 
neiario fue ¡este; Valdipt 
Solana, Manzanares, Vil 
de Franco, Valdepeñas, 
ción de Santa Cruz, J '

pone un inestimable estímulo i 
con el que muchas veces soñó. ' minio del “dríbling 

—¿Dónde comenzaste a ju-j —Aseguramos, p o r  nuestra 
gar? [parte, que Cuesta no habla por

—En mi pueblo. En Aranjuez. hablar. Puede y debé jugar en

—que Chafen-, procedente del 
Alcázar h» fichado por el Alcalá. ¡

—que CaJderón, el central de los
í X ^ r ^ l ^ n t e  m^^notlvÓs»^ i ^ uí donde empecé a dar , categoría superior, porque quie- 

—que la purga que se avecina !as primeras patadas al balón re y sabido es que hace más el
en los Grupos, hace que los equi- ¡ obsesionado con llegar a ser un que quiere que el que puede. Le
Ifos se preparen a lo grande. Uue- " ----  —- ~  ----- - J- ------------------í- — ---- ------ !—
So veremos por 
«■unos.

dónde salen al-
Kopa un Di Sstéfano o un. deesamos suerte en sus aspira-, 
Gentb. ¡Casi 'fiada! clones. - -

. J T¿ 5 ;
r r—vi

losé Luis (o jia ...
(Viene de- 1.a página) 

la victoria y del prestigio que 
merece; la Federación Española 
está totalmente unida con el 
Comité Nacional da Preparado
res y de una manera especial 
con su presidente José María 

. Arozamena y con el director 
Benito Díaz.

Para terminar, quiero agra
decer a ustedes esta atención y 
pedirles que aporten todo lo que

nuevoJ.JL M L v

jugador del
Getafe (de nuestro correspon

sal Manolo Domínguez). Manuel

nuesao fútbol iradamente conocido de la afi-
Termiñádás las nalabras d e l 'clón Oastellanc-Manchega y hoy xermmaaas laS paiaDraS CU! .nii.fivn-m-Ánf’.ík o la.c .r*á,crínfl!R

presidente de la Federación ’Es 
pañóla de Fútbol fue larga 
mente ovacionado 
los allí presentes.

B  coñac de! aficionada

F u n d a d o r ,

llega nuevamente a las páginas 
de “ALARCOS” por ser la nue- 

mp va adquisición que el Reyfra ha
por louob  ̂incorporado a, su plantilla, con 

miras a su próxima participación
....... en Tercera División en el Grupo

XIV.
Nuestra primera pregunta es: 

—.¿Cómo ha sido el fichar con‘el 
Reyfra?

—Mi fichaje con él Reyfra, ha 
sido debido a la gran amistad 
que me une a Rafa, su entrena
dor, y con el directivo del mis
mo equipo ¡Valentín Sánchez, 
primo mío, y actual tesorero del 
Club y aunque he tenido varias 
proposiciones de equipes incluso 
de superior categoría, he opta
do por quedarme en Getafe, pa
ra defender los colores del Rey
fra.

—¿En cuántos equipos has: ju
gado?

—Anota: Femsa, Girod, Con
quense, R ifi CCeuta), Boetticher, 
Torrijas y Quintanar. ,

-Tu mejor temporada? •
C!reo que la última que aea- 

bo de hacer en el Quin tañar, ha 
sido la mejor, además culmina
da. con 23 goles, que en un equi
po: modesto, como era, creo- es 
bastante, además he; sido el má
ximo goleador del equipo, el1'cual 
me : ha obsequiado,, .con: un reloj 
y una-artísbica copa, . - •:

—¿Cuántos entrenadores: has 
•tontdo? ■. b í.;éá«í

—Pues entre otros a- Olmedo, 
Rafa, Domínguez, Rabadán, Pe-

■*o i
p n t ïp

leo.u ¿¿¡PO «.uncal,

pito Juan, y otros que ahora no 
recuerdo, todos grandes amigos 
y de todos he aprendido algo, y 
he vuelto a firmar con Rafa, 
porque, a pesar de lo que la geni- 
te diga, me une y me ha ha uni
do siempre, una gran amistad. ;

—¿Qué grupo ve Santos más 
fuerte para esta temporada? < 

—Creo que el más fuerte, se-i 
guirá siendo el XV, a pesar de la 
ausencia del Manchego y otros, 
por ios grandes equipos que mi
litan en él, como igualmente 
quiero decirte, que los equipos de 
Madrid, que le han tocado allí, 
si no se refuerzan, pasarán sus 
apurillcs.

—¿Condiciones económicas de 
tu fichaje?

—No quiero decir cantidad, 
pero sí, que ha habido mutuo 
acuerdo entre el Club y yo. 

—¿Algo más?
—Quiero decir, aprovechando 

esta ocasión que me brinda 
ALARCOS, que el Quintanar, con 
el que he jugado dos temporadas 
consecutivas, una en primera re
gional ÿ esta última eh Tercera 
División, haciendo en las dos una 
gran campaña, al final, no han 
sabido corresponder como yo 
creo m ; he merecido, después 
de no haber fallado ni un solo 
encuentro, en las dos. tempora
das, a algunos, esto, 'no les dirái¡ 
nada, pero a otóos, creo que me 
comprenderán. de.■ lo- quis me qu«7 
jo, manda también un saludo a 
ia gran afición de Quintanar por 
su apoyo,-constante, y de la que 
guardo .-un; grato..recuerdo. ¿

. Muchas gracias; ^Santos, Jk 
bienvenido a l a gran familia, 
REYFRA,

la prueba.; anunciada, para el día 
9 de julio,.primera que rompe el 
fuego de las muchas a .realizar 
el presente año. Tomaron la asa-: 
lida 42...corredores, .de Madrid,
Albacete, Cuenca y Ciudad’. R ea l;1 Calatrava, desviacián. dí,-1 
de los que solamente 9 se clasi- peñas, Puente de " 
ficaron. Cifra alarmante, pero i valdípeñas, 133 k 
que tiene su e x p l i c a c i ó n .  E l  ca-1 En general, la carrera) 
lor fue implacable, y pese a que bastante animada, pnni| 
el recorrido jera todo llano, los mente por los que 
ciclistas se vieron impotentes graron clasificarse, pues 
para aguantarlo, así es que les f  erime-s anteriormente la' 
que consiguieron arribar dentro me criba que hubo, Lo úiji 
del tiempo reglamentario, se les tenemos que opona 
puede considerar de verdaderos 
valientes.

A  la hora anunciada, nueve de 
la mañana, se dió la salida a los 
citados 42 participantes, que turistas), no es así para’Ij 
luego como antes decimos que- | rredores, por lo demi

nización rue perfecta, 
exactamente igual a lo (¡i 
tienen acostumbrad él 
para bien ds clientes 
pañan'tes oficiales, acoHj 
los Organizadores 1; 
ción del horario, y s 
neficioso para todos, 

OACERES. (i>e nuestro co-1 pregunten a los 33 corrá 
rresponsal JOSE M ARIA O R-1 que no pudieron resistir a 
T IZ ). El calor que verdadera-) El promedio obtenido]» 
menta ha hecho acto de pre-j todos, ya que los siete ¡«i 
sencia con esa insistencia que entraron casi juntos fot 
caracteriza a Cáceres en los ' 38 kilómetros hora, mediai 
meses de julio y  agosto, nos [ qu6 buena a nuestro

sista Peña ciclista orgft 
I es el horario, ya que 
bendito sol, de nuestra, 
(qua será de maravilla p

Nuevas aftas en fa 

¡plantilla del Cacereño

ha traído en la semana que 
acaba de finalizar, varias con
trataciones do jugadores que 
luzcan la. camiseta verde en la 
temporada 67-88.

El viaje que - el vicepresiden
te señor Blanco y Carrillo Liz, 
par-a así unidas, emprender la 
ñas, ha dado el resultado ape
tecido en principio de los si
guientes fichajes:

Melgar, extremo derecha que 
ha militado en e i Algeçfras. la 
pasada temporada. Según re
ferencias és muy rápido.

Cabilla, ^interior,'derecha .' fie; 
la Balompédicá .Linénse, irás 
el cual se andaba,. y . tras no 
pocas gestiones se h a , conse
guido su ‘inclusión, en  el. équi,/ 
po. ,

Caballero, guardameta, . su - 
píente de Reina en ía Selección 
Juvenil. Muchacho d e  gran 
porvenir en el fútbol.

Ordóñez, procedente del At
lético de Ceuta, juega de me
dio volante.

Inocente, cedido por. el Atlé
tico de Madrid.

Tras todas estás noticias es 
fácil adivina]- que el equipo en 
su casi totalidad está formado, 
solo falta rellenar unos .huecos 
y esperamos de veras dar là 
lista completa la próxima se
mana, pues no hay duda que la 
actividad que se está desarro
llando en el seno del Club hace 
concebir estas esperanzas.

En cuanto al capítulo de a fi
cionados tenemos que decir nó 
ha caldo bien,, la reciente, su
bida en los.p-recios de :socio,s.,yi. 
abonados^  bien se-, está sfetu-' 
diando uÿ sistema au.e de M - 
lidades a todos y . la gran fa 
milia deportiva , de,. Cáceres se 
pueda poa|r. ,al..iá4ó.dó.Sii Club; 
para así unidas emprender la. 
tarea tantas v-sc^s^intentadá y 
de v e rd a d ..,^ ,.^ ^ K ,^ é s 'c % - ; 
seguida: .el Jaseé.nsó de "cate
goría.

CLASIFICACION
1, Pablo Suáréz, de. 

horas, 33 minutos y 43 «a
2, Benigno Bareero, 41 

este, S--3-58.
3 Jesús Esperanza, cfS 

3-33-58 
' 4, Miguel Rodríguez, di 
Carlos del valle, 3-3»
~ 5, Guillermo Molina, áe 
drid, 3-33-58.

6 Miguel Vidal, de ® 
3-33-58.
■ 7„ Mateo Rcdnguá;é: 
peñas, 3-33-58.

8 Grégorid Lóp: 
3-38-16 

9, Juan Luis HeniW 
Cuenca, 3-45-45;

El .restó de les 
gún lo expuesto .anterior® 
llegó .fuera de control,

La llegada a los pueblos* 
cGrrido fue presenciada)# 
meroso público, pero ssli 
Valdepeñas,' hacemos, n;tí 
una vez más de Moral do 
trava, que puede decirseí“ 
senciada por todo el ve* 
nuestro aplauso pues ais® 
co pueblo vecino y auto# 
Como siempre también j| 
cía de Tráfico, colaboró® 
dinariamente y como no ̂  
accidente!? de importancia.̂  
reseñar, la .prueba 
éxito. Un corredor de w . 

ñas, que es buen cantáor i1 
meneo y que no pudo t# 
tatareó un fandango 4® 
asi:

“Al ciclista en carretea 
[ca le falta ib* 

Al ciclista en carrete»
; ' .[ca le falta.®,: 

Si. nop incha un túbíilar,;
[rómpela f  

o se va quedando ap 
' ' Para terminar, digam» 
carrera fue: • seguida' ® $  

sôs vehículos qûe-aâi»?”  
tur.tómente a ciéP^

' De iiuestró ¿ocrÉf»11-
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figuras del baloncesto

! Merino. 1111
El Campeonato de 
Castilla de Fondoa

Volveré a Ciudad Real cuando me lo soliciten.— Aquí he dejado 
muchos amigos, sobre todo en el C. B. Pío XII

Merino es otro de los mucha
chos que recientemente hian 

en Ciudad Real parti- 
en el I  Trofeo Wes- 

tiñshouse con el C. B. Pío X II, 
demostrando ser una magnífi- 
ct promesa del baloncesto na
tional. No en valde el Real Ma
drid le tiene echadas sus re
des. Algo habrán visto los téc
nicos del campeón de Europa. 
Nosotros, modestamente, pudi
mos ver en Merino un gran 
afán de lucha con un tiro muy 
bueno d'asde la media distan
cia. Es lógico, el muchacho 
quiere hacer realidad sus sue
ños y para ello sabe muy bien 
que ha de entregarse por com
pleto en todos los partidos que 
juegue, sean amistosos u ofi
ciales. En Ciudad Real se ali
neó junto a Moüna, Maldonado 
yPaniagua, este último recien
te campeón de Europa con el 
conjunto de Santiago Berna- 
kéu. En verdad que Merino, 
fus;ó a la afición ciudarreale- 
ña. Recordamos como en la se
cunda parte de la final, fue 
precisamente e s t e  muchacho 
quien encarrilaría el triunfo 
¡M Pío XII merced a unos en
cestes preciosos desde la me
dia distancia.
A nuestro ruego de poderle 

entrevistar para A L A K O O S  
aceptó gustosamente y he aquí 
lacharla que hemos sostenido 
«m este bravo jugador.
De primera nos dice :
MI nombre completo es Ma

nuel Merino del Castillo y 
nací en Arquillos, de la pro
vincia de Jaén y cuento en ,a 
actualidad con 19 años.
—lY qué altura tienes?
—Uno ochenta y  siete. 
-¿Qüiéres hacerme un breve 

resumen de tu vida deportiva j 
con» jugador de baloncesto? j 
-Mira, en mí nació la afi-¡ 

ción al baloncesto a causa deí 
los diversos partidos que pre
sencié en T. V. Comence a 
practicarlo en la cancha de la 
piscina del Vilches, donde ac
tualmente resido. Más tarde es
tando cursando mis estudios 
me alinié con el juvenil O. J. E. 
de Linares. A la temporada si
guiente fiché por el S. E. U. 
de Peritos de Jaén, siendo pre
sentado a prueba al Real Ma
drid por el entrenador de mi 
equipo, Fernando Luque.
-¿Qué es el Real Madrid pa

ra un jugador de baloncesto? 
-Creo que es la máxima as

piración. Todos los jugadores 
tenemos la misma meta, jugar 
ton .el actual campeón de Eu
ropa.
-¿A tí que te falta para ser 

titular en el primer equipo ma
drileño?
-Practicar, practicar y prac

ticar. Aún tengo que jugar mu
cho,
-¿Cuál es la posición que a 

tí te gusta ocupar más en el 
eampo?
-Alero.
-¿Qué es el baloncesto para

tí?
-ía  mayor ilusión de mi vida. 
Podemos dar fe de que es 

tierto. Merino se ha tomado 
Muy en serio la práctica de es
te bello deporte y como tiene 
cualidades para llegar a ser 
una figura nacional, no quiere 
dejar pasar el tiempo sin ha
cer por su parte todo lo posi
ble por conseguir su sueño. Lo 
conseguirá, estoy seguro.
-¿Qué eres tú para el ba- 

tacesto?
-Un jugador más.
-¿Qué haces aparte de prac- 

«car el baloncesto?
-Felizmente he realizado la

prueba final d e magisterio. 
Próximamente me matricularé 
en la Facultad de Filosofía y Le
tras de Madrid.

-—Como parte integrante del 
C. B. Pío X II, equipo que ha 
¿añado el I  Trofeo Westinghou-

se en esta capital de Ciudad 
Real, participando en la final 
que tan brillantemente ganás 
teis ¿quiéres darme una opi
nión de este torneo?

—Bueno yo solo he jugado 
un encuentro, es decir la fi 
nal, pero puedo asegurarte que 
me ha parecido bastante in
teresante, tanto por su perfec
ta organización como por la 
ilusión de los equipos partici
pantes, todos con grandes de
seos de conseguir el triunfo 
final.

— ¿Por qué has jugado en 
Ciudad Real vistiendo los colo
res del C. B. Pío X II?

—Porque así me lo pidió mi 
amigo y compañero Vicente Pa
nlagua y además porque com
prendí la gran ilusión y la mo
ral que daría a todos los mu
chachos de este equipo, si ga
nábamos este importante par
tido final del torneo. Luego ga
namos y todos tan contentos, 
porque además en franca ca
maradería brindamos con cham
pan en el domicilio particular del 
presidente de la Cooperativa de 
Pío X II, ei señor Rumín que 
se portó con nosotros extraor
dinariamente.

En resumen que estoy con
tentísimo de haber pasado unas 
horas con estos caballeros y ha
ber contribuido con mi juego al 
logro de tan preciado trofeo.

—Sinceramente, dime, ¿te- 
mistes en algún momento del 
partido final ante el Banesto 
por la victoria?

—'tNo! Si';mtvre confié en 
nuestras posibilidades.

— sTienes novia?
—Dos.
— ¿Cómo dos?
—Bueno quiero decir que los 

estudios y el baloncesto.
—Así está mejor. ¿Conside

ras que no es compatible el 
amor con el deporte?

—Aún no lo sé. Es una expe
riencia que no he vivido.

■—Amigo Merino, volverás por 
Ciudad Real en alguna otra 
ocasión?

—Lo estoy deseando, ya que 
es una ciudad muy simpática 
y acogedora. También porque 
creo haber deiado un buen nú
mero de amigos, entre los que ■ 
se cuentan toda la directiva 
del Pío X II. I

—Despídete.
—Lo hago con un saludo a 

la afición de baloncesto de Ciu
dad Real, siendo mi deseo que 
sigan teniendo la misma ilu
sión que hasta ahora. Mucha 
suerte a todos y hasta pronto.

Puest hasta pronto Merino. 
Nosotros s i e m p r e  estaremos 
dispuestos a recibirte con los 
brazos abierto. Tú te lo mere
ces, como persona y como mag
nífico jugador de baloncesto, 
deporte, este, que vosotros ha
béis conseguido ahupar con la 
exhibición realizada en la f i
nal del I  Trofeo Westinghouse.

Finalmente, todos los ciuda- 
rrealeños te desean consigas 
tantos 'triunfos como queremos 
y pronosticamos. Gracias, mu
chacho y recuerda que espera
mos verte de nuevo.

PEXETR1

en Carretera, 
en Toledo

Este año, el Campeonato de< 
Castilla de Fondo en Carretera! 
para corredores aficionados de 
primera y segunda, tendrá lu
gar en la Ciudad Imperial, or
ganizado por la Peña Ciclista 
“El Tajo” , y patrocinada por la 
Federación Castellana de Ci
clismo.

El recorrido, que totaliza 170 
kilómetros, comprende Toledo 
(Puerta de Bisagra) Carretera 
de Madrid, Olías del Rey, Ma- 
gán, Mocejón, Toledo (Paseo de 
Recaredo), Puente de San Mar
tín, Subida a la Bastida (pun- 
tuable), Bajada del Cerro de los 
Palos, Carretera de Circunvala
ción, Paseo de la Rosa- Cuesta 
de las Nieves (puntuable), Bur- 
guillos, Ajofrín, Sonseca, Orgaz, 
Alto de Yébenes (puntuable), 
Los Yébenes, Urda, Consuegra, 
Mora de Toledo, Mascaraque, 
Almonacid, Nambroca, Toledo, 
Paseo de la Rosa, Carretera de 
Circunvalación, a la iniciación

del Cerro de loa Palos, hasta la 
Venta Carranza, donde estará 
situada la meta.

Los premios están a tono con 
la disputa del título regional, 
ya que se concederán los si
guientes:

Clasificación general:
1, 3.000 ptas.. Trofeo y Banda.
2, 2.000.
3, 1.500.

4, 1.000.
5, 700.
6, 400.
7, 200.
8 , 200.
Clasificación del Premio de la 

Montaña:
1, 500 pesetas.
2, 300.
3, 200.
Las inscripciones pueden rea

lizarse en la Peña Ciclista “El 
Tajo” , Real del Arrabal, 20, te
léfono 22-06-93 de Toledo, has
ta el día 14 de julio a las vein
tidós horas.

Entrevista con D. Juan José 
Borrachero, vicepresidente 
del Plus Ultra

Cstiwia que este año tendrán que esforzarse 
aún más que el anterior

TRINCHANT CONTINUA DE ENTRENADOR, Y LA PLANTILLA SERA 
CASI LA MISMA DE LA PASADA TEMPORADA

«Tengo fundadas esperanzas en que del próximo Pleno federativo 
saldrán resultados muy positivos para el fútbol en general».

MADRID, (De nuestro co
rresponsal, JOLOMAik).— uon 
don Juan José Borrachero he
mos charlado ampliamente en 
esta tarde sofocante de julio, 
cuando el calor ha hecho que 
los termómetros salten por en
cima de los treinta y cinco 
grados. Queremos que el vice
presidente del Plus Ultra nos 
hable de todo lo relacionado 
con l'a actualidad de su club, 
aunquel a primera pregunta que 
le formulamos guarda inme- 
aunque la primera pregunta que 
anterior. Le pedimos nos diga 
si se halla realmente satisfe
cho de la misma.

—Sí, muy satisfecho. Se es
trenaba equipo casi todo él 
nuevo, retornaba Trinchant co
mo entrenador, y todo ha resul
tado francamente positivo. Só
lo la mala fortuna nos apartó 
del camino del ascenso. Pero a 
lo Sargo de toda la competición 
el Plus Ultra mostró a los ati
zonados un fútbol de gran ca
lidad, a tono con el prestigio 
tel club.
— ¿Su opinión acerca del gru-. 

po en que han de militar la i 
próxima temporada,

—El grupo me parece estu- ! 
pendo, y nosotros tendremos 
que esforzarnos aún más que 
el año pasado, puesto que la 
afición estará más pendiente 
de nosotros. A este respecto 
quiero manifestar mi recono
cimiento a la buena organiza
ción del fútbol castellano, or
ganización que ha de repercu
tir en su mejor calidad.

—¿Cómo será el Plus Ultra 
1967-68?

—Muy similar al de la tem

porada anterior. Como entre
nador seguirá el señor Trin
chant, cuyos méritos reconoce
mos plenamente, lo que hace 
que cuente con toda nuestra 
confianza.

—Sí, pero algunos nuevos fi- 
chajes habrá, ¿no? Háblenos 
cuanto pueda de ello, aunque 
reconocemos que realmente es 
todavía un poco pronto.

—«Efectivamente, aún es pre
maturo. No obstante puedo 
adelantarle que contamos con 
los servicios de un nuevo de
lantero, Echevarría, procedente 
del Sesteo, un hombre joven, 
con mucha fuerza y con un 
formidable sentido del remate 
y de Ha colocación en el área 
También pasan al primer equi
po, el juvenil Juan Luis y  los 
jugadores del Madrileño. Sal
cedo, Pablo y  Goyo. Esto de 
momento, pues es posible que 
pasen alguno o algunos más 
antes Uel comienzo de la Liga 
al primer equipo.

— ¿Bajas habrá también al
guna?

—Habrá alrededor de tres o 
cuatro bajas, una de ellas la 
de Aaraez, que ya pertenece al 
Rayo Vallecano.. En este as
pecto el Plus Ultra siempre es
tá dispuesto a ayudar a sus ju
gadores cuanuo Cte verdad lo 
merecen y cuando, como en es
te caso de Aráez, se interesan 
por ellos, clubs de superior ca
tegoría.

— ¿Su opinión con respecto a 
los cambios proyectados por la 
Federación para las divisiones 
Segunda y Tercera, de los cua
les se tratará en el ya inmi
nente pleno de dicho organis
mo?

—•Con toda sinceridad he de 
decirle que yo tengo fundadas 
esperanzas en que del próximo 
Pleno federativo saldrán resul
tados muy positivos para el 
fútbol en general.

— ¿Cuándo comenzarán lo s  
entrenamientos dea Plus Ultra?

—El próximo siete de agosto, 
a las siete de la tarde. Ahora 
se está aprovechando esta pau
sa del verano para poner en 
óptimas condiciones el terreno 
de juego de nuestro estadio. A 
este respecto quiero decirle que 
estamos muy satisfechos por la 
deferencia que ha supuesto pa
ra nosotros el que se haya ju
gado en el estadio Antonio Bo
rrachero el partido Internacio
nal España-felandia, lo cual 
indica el reconocimiento de la 
Federación a nuestro interés 
por el fútbol juvenil y  aficio
nado.

— ¿AEguna cosa más, señor 
Borrachero?

—Quiero aprovechar la oca
sión para felicitar a su perió- 
dice por la gran labor que viene 
haciendo en favor del fútbol 
regional y  de Tercera División, 
labordigna del mayor elogio.

Nosotros »e  lo agradecemos 
en nombre de ALARCOS, al 
mismo tiempo que deseamos al 
Plus Ultra los mayores éxitos 
para la próxima y para todas 
las próximas temporadas. Tam
bién de damos la enhorabuena 
por la brillante campaña que 
ha realizado el equipo plusul- 
trista de hockey el cual se ha 
proclamado subeampeón d e 
Castilla, y  por la gran proeza 
del conjunto "asegurador" de 
remo, magnífico vencedor del 
Trofeo San Isidro.
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«Espero que mi equipo haga un 
buen papel en I a Regional»

Nos dice Montero entrenador del recién
ascendido Santa Lucía

Dospués de la excelente ac
tuación del equipo Santa Lu
cía la cua, terminó con el as-' 

. censo a la Primera regional 
todos son comentarios y cabalas 
sobre como se desenvolverá es
te equipo en categoría superior. 
Pero posiblemente el que este 
más tranquilo sea su “mister” 
Montero, que, al final, será 
quien cargue con coda la res
ponsabilidad del equipo. Con
certamos con él esta charla 
que puede Ser como balance: de 
una temporada plagada de éxi
tos y triunfos y al mismo tiem
po nos da sus primeras impre
siones con referencia a la re
cién adquirida categoría.

—¿’üJi proclamarse campeón 
de Segunda regional el Santa 
Lucía, era la meta tuya?

—Pues francamente, sí, , ya 
que cualquier equipo que ten-’ 
ga aspiraciones creo que su- 
¿in eí buscar el- ascenso, por- 
.ello .este era la meta-piopuesta 
y la cual lograjn-os;

— ¿Pai a llegar a este final se 
han pasado mementos de '• aPU- 
ros?

—El que al terminar un tor
neo tan laigo, como éste diga 
que no ha pasado apuros en 
algún momento miente, yo ios 
he pasado, pues apañe de los 
que producen los equipos con 
trarios, que son muchos, los 
más difíciles son siempre las 
salidas y sobre todo teniendo 
necesidad de puntuar- para no 
ck-jar la cabeza,

— ¿Temiste en algún momen
to no poder, acabar el primero?

—uMás que temor sentía gran
des preocupaciones, ya que 
cualquier. traspié podía dejar 
inútil el trabaj'p y el esfuerzo 
de toda una temporada.

— ¿Cuál ha sido el principal 
¿enemigo aparte de los equipos 
.contrarios? . ,

—Los normales • de 'estos ca  ̂
sos, lesiones, alguna, expulsión, 
inoportuna y el te’nér ' tres ju
gadores en el servicio, militar. 
' —¿Sis- dice que .la plantilla d¿l 

Santa., Lucía era para ser . cam
peón, es cierto? ’ 

—Completamente, cierto.. Ya 
que ' la directiva 'me; dijo que 
hiciera el equipo con posibili
dades de subir de categoría, 
como verás te hablo claro y  tío 
te digo que el equipo no se hizo 
con tal. fin.

— ¿Ha segyido e: equipo una 
línea de regularidad, o ha te
nido altibajos? ' ,

—Yo considero regular la 
marcha del equipo, si tenemos 
en cuenta que desde la jornada 
siete que nos pusimos en ca
beza no cedimos . eí pues1.o a 
nadie, pero eso no quita para 
que el equipo tuviera algún 
partido aciago, pomo pasó el 
día del Ventas.

.—¿También .se dice que se 
han gastado mucho’.dhiero, qué 
me dices a esto?

—Mira Garrido, mi misión es 
la de entrenar y dirijir el equi
po, y por tanto 'no me gusta 
... es m¿ deber entrometerme 
.en asuntos económicos. Ahora 
bien lo que sí es cierto es que 
.solo se perdieron tres partidos 
y por lo tan.o -todos los do
mingos había prima a :a visca. 
Y  claro esto cuestá dinero.

— ¿Qué línea te ha respon
dido mejor a lo largo del tor
neo?

—Ochenta y un gol a favor y 
treinta y siete en contra de
muestra claramente la armo
nía del conjunto, que en reali
dad han respondido todos como 
una sola línea.

—¿Después del Santa Lucía 
qué equipos te parecieron los 
mejores?

—Los tres, que nos precedie
ron en la clas^icación al final 
de la Liga, es decir E. M. T., He
nares y Orcasifcas, es.os han 
sido los que mejor impresión 
me causaron.

¡ — ¿La Segunda regional ha ¡ taremos, 
¡sido fuerte o floja este torneo? , —¿Teniendo en cuenta la 

—-Mira, en la. primera mitad j estructuración de la próxima|
ha sido fuerte, luego ha bajado 
paítente posiblemente al aflo
jar bastantes equipos.

—¿Tú crees que mejorará es

ta categoría poniendo los equi
pos de Madrid juntos?

—Es posible que el grupo sea 
poco más o menos, ahora bien 
el que creo que será más fuer
te es el de los equipos de fuera 
de Madrid.

— ¿Tengo entendido que se
guirás la próxima temporada 
en el Santa Lucía, es así?

—Efectivamente, la directiva 
me ha comunicado que puedo 
ir confecionando el equipo y 
por tanto el próximo día 23 
empezáremos poco a poco a 
trabajar.

— ¿Crees que tu equipo pue
de hacer un papel airoso en 
Primera regional?

—Pensamos que sí naturál- 
mente, y para ello tendremos 
qué hacer-una plantilla acorde 
con la categoría en que mili-

— — ;—• :.- ' ¿T̂PPEiBHI

Mary Carmen Rodrígaez: 
“ La Clieiapoia“

Inició su carrera artística con una fabulosa 
— que duró dos años—  a través del 
Japón, Corea, Filipinas, Australia y 

Nueva Zelanda

¿na

temporada, no temes el descen
so a Segunda regional?

—.Falta mucho tiempo y los 
partidos como, tú sabes se tie- 
£î n que jugar y pueden suceder 
muchas cosas, paro de todas 
formas no espeí o que se nos 
ue tan mal como para descen
der.

—¿Tiene base el Santa Lucía 
para hacer un buen equipo en 
Primera regional?

—Mientras la junta directiva 
siga apoyando al equipo como 
hasta la fecha no creo que se 
tenga ningún problema de en
vergadura.

—Ahora que hablas de pro
blemas ¿qué me dices del campo 
donde jugaréis?.

—iviira, no puedo adelantarte 
nada todavía, se están hacien
do algunas gestiones y por tan
to hasta su final nada se pue
de decir, pero en vista de la 
marcha del equipo y de la ilu
sión de los directivos no sería 
nada de extrañar que ei Santa 
Lucía tuviera su piopio terre
no, lo cuai sin duda, alguna 
beneficiaría mucho al equipo.

—¿Algo más Monkro?
—Simplemente decir que es

pero con ilusión el • comienzo 
de la temporada y confie, do tii 

| que el equipo se desenvolverá 
: bien en esta categoría, por otra 
parte para tí y la directiva del 
semanario que no olvidéis a. la 
'Segunda regional verdadero vi
vero de jugadores.

Por nuestra parte promete
mos por lo menos seguir como 
hasta ahora y si se puede meN- 
jorar nuestra información, me?; 
jor para el aficionado, te desea- j 
mos los mismos éxitos de. la ’ 
pasada temporada para la pró
xima, en la cual sabemos tra
bajarás y lucharás con la .mis
ma ilusión que hasta el mo
mento lo realizaste.

M. GARRIDO

El carro de la farándula ha 
empezado a rodar por nuestros 
caminos. Muchas serán las ciu
dades que recibirán la visita de 
los bien llamados Festivales tía 
España. Con una de las compa
ñías líricas, concretamente ccn 
la titular del Teatro de la Zarzue
la de Madrid, viajan dos figuras 
estelares del género: Me refiero 
al simpátic-o matrimonio forma
do por Paco Saura y Mary Car
men Ramírez. Ellos se conocie
ron un día. cantando. Ese niñito 
del arco y la venda hizc rna dt 
las suyas y Paco y Mary Carmen,

ento nacional
de fútbol

ftaton en juego o fuera 
de juego

por «A LCI»
El balón está fuera de juego: 
a)' Cuando h a  traspasado 

| completamente una linea dt 
jbanda- o de meta, ya sea por 
I tierra o por aire.
| b) Cuando el juego ha sido 
j interrumpido por el árbúro. 
i ' El balón está en juego en 
1 todo otro momento, desde el 
comienzo hasta el fin del par
tido, incluso en los casos si
guientes :

a) Si revota dentro del te
rreno después de haber tocado

: un poste o un Larguero de los 
| marcos o una banderola d e 
i esquina.

b) Si rebota dentro del te
rreno de juego después de ha-

j bcr tocado al árbitro o a un 
• juez de línea situado en el in
ferior del campo.

c) Mientras no se adopte 
una decisión sobre una supues- 

: ta infracción de las reglas de 
i juego.
¡ COMENTARIO

El balón no está en juego 
cuando traspuso una línea de 

1 banda o meta, por tierra o ai
re, si el árbi.ro no interrum
pió el juego por cualquier cau
sa. En las demás situaciones, 

¡ la pelota se halla, en condicio- 
I nes legales para ,i ugarla, rebo

tes dentro de'l terreno después 
de haber tocado al árbitro o 
juez de línea, poste o larguero, 
banderola o córner. Digamos 
que el director del encuentro 
tiene facultades reglamentarias 
para interrumpir el partido por 
cualquier causa justificada. Por 
ejemplo:

A) Invasión de espectadores 
dentro del rectángulo.

B) Que se produzca una le- 
lión de jugador estimada gra
ve.

C) Deshinchamiento total o 
parcial del balón.

D) Entrada al campo de un 
perro o cua.quier otro animal 
que dificulte el desarrollo del 
encuentro.

E) Desprendimiento del lar
guero.

F) Entrada al campo d e 
cualquier persona ajena al 
juego.

H) Para poner fin a una re
yerta esntre jugadores.

Y  por cualquier causa donde 
eí buen criterio arbitral esti
me pertinente la suspensión.

En fútbol hay que aceptar 
los efec-.os beneficiosos o.-per
judiciales de los rebotes sean 
en la madera de las puertas, 
banderines de córner, árbitro o

Mary Carmen Ramírez, a quien 
tendremos la oportunidad de es
cuchar en tos próximos Festivay 
les, tiene un recuerdo cariñoso

para su público a través de 
nuestro ALARCOS.

después de un corto noviazgo, se 
casaron, au nuevo estado no les 
impidió seguir cantando y hoy, 
al cabo de, tres largos años, can
tando siguen.

—¿1 arce nos une mucho más 
—asegura la esposa—, ya que , 
podemos trabajar juncos. De la 
manana a la nociie nuestras ocu
paciones son idénticas, al con
trario cié la mayoría de las ma- 
trimunios que el trabajo les se
para.

Mary Carmen Ramírez nació
en Uxanaaa y veraaaeranitiioc. 
es un estupendo tipo raciai: ai- 
.a, morena, ele a-arantes ne
gros. üin su ïamilia no hay ac
tores, pero sí gusto por el arte.

—Cuando tenía diez años, ca
si recién llegados a Madrid, ma
má me mandó a una academia 
cíe ballet.

Y  así empezó todo. Radio Es
paña organizo unas galas iman- 
trres en ê  rea-tro Calderón y allí 
fue Mary Carmen con otras com
pañeras de academia. La niña, 
nerviosa por la próxima- actua
ción, taraceaba entre bastidores 
para espantar el miedo. “ ¿Cómo 
te llamas, pequeña i* , ie p¿o¿,uü- 
to un casañero. Mary Carmen se 
lo dijo y el hombre continuo: 
“Pues dile a tu madre que tu des
tino no es ei ballet sino el arte 
lírico. Qu© te uduquen esa voz.”

El consejo no fue echado en 
saco rotó. La señora de Ramírez, 
ai entelarse por su hija de la 
“profecía” , se apresuaó a bus
carle un profesor.

—Doña Angsies Ottein fue la

alegría. Ella me inició en el caá- 
to y educó mi voz duróte al
gún tiempo.

Aiiora ya no; tanto su marida 
como ella son devotos alumnos 
del gran maestro Miguel Ba, 
rreso.

¿ ero les comienzos profesionfc 
les de Mary Carmen íutíronrtal 
mente singulares.

—Me surgió un extraño con
trato, que acepté un poco teme
rariamente, pero hoy no me pe
sa, pues fue una experiencia, ior- 
iniciaole.

El “extraño contrato" consis
tía en una fabulosa jira a través 
do J apon, Corea, Filipinas, Aus
tralia y Nueva Zelanda. Partie
ran de Marsella en barco y, tras 
treinsa y cuatro días de travesía, 
arribaron al Japón, Pero antes 
habían hecho escala en ciudades 
tan sugestivas como Port-Said, 
Bangkok, Saigón, Adén, Bombay, 
Hong-Kong...

—Oantaba en español frag
mentos d© zarzuela. El público 
no entendía una palabra, pero 
se entusiasmaba. Fue algo inol
vidable.

Al cabo de dos largos años re
gresó a España. Venia “moiida' 
pee-o feiiz. cu minina ra obligo, a 
descansar durante seis meses, 
pasados los cuales emprendió 
sus actividades artísticas con re
doblado brío. Hizo algunas opa- 
raá, como “La Dolores”, “Goyes
cas" o “La vida breve”. Pero un 
día Joaquín Deus, ayer gran te- 
jo  y hoy excelente director, ’ 
aconseja que “se meta de lleno 
es la zarzuela.”

jueces de línea. Si un balón 
rabotado en el árbitro o jue
ces de línea se convierte en 
pas© y se produce un gol, es le
gítimo, salvo en los neutrales. 
Y  está claro que el balón está 
en juego mientras el árbitro 
no decida lo contrario.

—Desde hace cuatro años cul
tivo exclusivamente este género 
ai que se adapta perie.ciameúíB 
mi voz de soprano aramauca,

Y  tan peiicctamente. iæs si
tuaciones de Mary Carinen s£ 
cuentan por triumos. i-ero nin
guno como el de "Jjá cnuiapo- 
na ", representada este invierno 
en el rea oro oe la ¿arzueia üí 
Madrid. Fernández-Cid, el pres
tigioso critico, escribía ai res
pecto: “un ei éxito d® "La CM- 
tapona” le corresponde a ta j 
Carmen Ramírez una gran pai
te”. Un éxito que nos tue aado 
gustar a todos ios españoles, ya 
que televisión lo puso en antena.

Pero aunquis ra vida üe iwarj 
Carmen Ramírez gira casi exclu
sivamente en torno al canto, lí 
queoa algún ratico ucreparase! 
“señora de Saura.”

—La casa me encanta y sus 
quehaceres s¡e me dan bastan® 
uien. Cuauoo tengo un aia li
bre lo dedico a Oiüenar ¡uui* 
rios, coi^car cortinas, earnmar 
mueoles oe sitio... pues las runo 
vaciones me ¡entusiasman. Y si 
me so ora tiempo ie dedico a lee! 
o escuciiar música.

— ¿No tiene caprichos?
— ¡Claro que ios tengo! Ante 

todos nns anorros me les gastar 
ba en comprarme vea tinos y 
patos y ésas mil chúchalas &  

ucrosas y rememnas que ra w¿- 
yoría de ías veces no sirven part 
nada; pero airora no, añora î n- ¡ 

so antes en la ca^a... jsiitno,sffl 
olvidar ios vestidos.

r-aco Saura — testigo silencioso 
de nuestra entrevista— se iic.i® 
me río y Mary Carmen Ramírez 
que posee además de la rnejc¡r 
voz dramática de nuesua ^  

zuela, toda la gracia oe Andalu
cía, pone una terrible cara ® 
circunstancias.

KL t*ADKE que n« lleve 
sus hijos í* los puestos 
' Vacunación, los tf«j» aba* 
donadus al riesgo dt* Ih #  
fennedad.

:
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Casi 1.300 kms. cubrirán 
en su recorrido

... (De nuestro 
PONA). Debida- 

i untados por el Vespa 
¡¡ Zaragoza, los vespis- 
jelloseros tomarán -par- 
a el Rally© Turístico Na- 
i]a|Monasterlo de Piedra” , 

"  ' los días 23, 24
¡id actual.

las muchas actt- 
¡3 .que con mucha fre 
ía interviene e 1 Vespa 

1, viene ahora a 
i* esta, considerada 

ahora— como la más 
tote.
i¡ rapistas tomelloseros 
à casi mil trescientos 
te, haciendo el reco- 
Tomelloso - Zaragoza, en 
ni) etapa, con rápidas 
ila; como asimismo el re-

máquinas partirán  
con sus correg

íate paquetes, pero otros 
se han que

do plaza

Los vespistas de toda España 
que toman parte en este Rallye 
Turístico Nacional al Monaste
rio de Piedra, visitarán apar
te de la capital zaragozana, 
Calatayud: (Colegiata de Santa 
María y  del Santo Sepulcro ÿ 
el Palacio Episcopal). Pantano 
de la Tranquera; Alhama de 
Aragón, famosa por sus aguas 
termales y manantiales y el 
paradisiaco r i n c ó n  aragonés, 
Monasterio de Piedra.

Las tres jornadas que durará 
si Rallye, están repletas de ac
tos y visitas.

El Vespa Club Tomelloso, que 
desde su fundación ha reali
zado excursiones y visitas a los 
puntos más apartados de la 
geografía española, viene a su
marse este considerado como el 
más importante, por su dura
ción y kilometraje.
Reciban estos entusiastas ves- 

pistas, con su junta directiva, 
nuestra más cordial énhorabue- 
na y feliz viaje.

M re  l a  e d a d ,  d e  

k  j u g a d o r e s  e n  

te rc e ra  ¿ b i & i s i ó n

Sabido es que uno de los puntos que se 
tratarán en la próxima reunión o pleno de la 
Federación Nacional de Fútbol va a ser la edad 
tope para los jugadores en Tercera División. 
Al margen de lo que se acuerde en la citada 
reunión, la Federación Regional Catalana ya 
ha acordado las edades topes para jugar en 
esa categoría y que serán: la de 30 años para 
iodo aquel que lleve jugando tres años segui
dos en un último Club; la de 28 'años para ju
gar en Tercera División, teniendo en cuenta 
que ningún jugador que 'tenga 25 años y que 
proceda de un Primera o Segunda División 
podrá jugar en Tercera División.

Sin duda alguna estos acuerdos han de dar 
mucho que hablar máxime si son aprobados 
por la Nacional/Ahora bien, nosotros, en nues
tra modesta opinión, no vemos nada bien el 
que un jugador con 26 años y que por las cau
sas que sean le den de baja en un Segunda Di
visión tanga que ganarse la vida en otra pro
fesión que no es la suya y se le cierren todas 
las puertas. La edad del jugador en Tercera Di
visión no deja de ser un mito, creado para be
neficio de muy pocos, porque la verdau es bien 
clara, tal como está ,hoy día el fútbol en Es
paña, en el aspecto deportivo, muy pocos equi
pos se podrán nutrir con jugadores jóvenes 
qua pedan dar resultado, porque ese fútbol 
de jóvenes que quieren imponer en estas ca
tegorías está, muy mal. Por otra parte, la ma
yoría de los jugadores juveniles que terminan 
con sus Clubs modestos, son absorvidos por los 
tres o cuatro Clubs potentes que llegan a te
ner en sus ficheros cientos de jugadores que 
«lo pertenecen a ellos y  de esta forma cierran 
las puertas a los Clubs modestos. Esto, en el 
aspecto deportivo, porque si nos metemos en 
el económico, cualquier jugador joven que ya 
se crea valer para categorías como la Tercera 
sale pidiendo unas cantidades que superan a 
h  de esos veteranos que ahora se quieren 
arrinconar como trastos viejos.

A los veteranos se les debe dar oportunidad 
í forma de poder ganarse el pan, ÿ  precisa- 
lente son ¿os Clubs, dos que, al fichar a un 
veterano, se encargarán muy bien de, si le ha 
dado el resultado esperado, renovarle por una 
temporada más, teniendo en cuenta que hay 
itéranos conscientes y con pundonor para no 
dejar mal a nadie, porque, amigos, eso de que 
a Tercera es un asilo y no dejan paso a los 
Jóvenes, me parece que tiene algo de cuento 
fhino, porque uno sé pregunta ¿dónde están 
03 jóvenes?, ¿en los juveniles?, ¿en los ama
teurs?. si es así. benditos sean los veteranos. 
? de aprobarse lo antes expuesto, la Tercera 
“Mitón, volverá a ser fútbol de barrio.

Huevo e importante sistema 
en la «Operación Paladín» 
en Socuéllamos

SOCUELLAMOS. (De nuestro 
corresponsal, ZAFRA) ..—Pese a 
las buenas perspectivas que, en 
un momento, se presentaron, 
n su inicio, en la "‘Operación 

Paladín”, las gestiones no han 
dado el fruto apatecido, por
que una vez más, la afición ha 
permanecido sorda a la llama
da del club, para la perma
nencia en categoría nacional. 
Pero, pese a estos continuos re
veses, ese grupo de aficionaods 
que está al frente de ésta ope
ración, no ha dejado un sólo 
segundó de gestionar y traba
jar intensamente, para buscar 
nuevas e importantes fórmulas, 
que permitan una mayor cap
tación da los aficionados, y pa
rece ser, que, en un principio, 
el cambio del sistema beneficia 
notoriamente al aficionado.

Se han remitido unas circu
lares, expnoiendo estos nuevos 
cambios en el sistema de so
cios, que puede muy bien, cua
jar entre aquellos que gustan 
del fútbol. Pero hemos de te
ner en cuenta que es 1a. última 
oportunidad que se concede pa
ra la continuación en Tercera 
División. Este sistema estudia
do posteriormente, pudiera ser, 
como bien se indica en la ci
tada circular, la solución defi
nitiva... El sistema es el si
guiente: Socios de preferencia, 
750 pesetas. Socios de zonas 
norte y sur, 550. Precio de las 
localidades para los qué no 
sean socios: Preferencia, 50. 
General, 40. De esta forma, 
según la nota remitida a los 
aficionados, se obtendrían las 
siguientes’ ventajas. Preferencia, 
en las 17 partidos oficiales a 50 
pesetas, 850. Beneficio al so
cio, 100 pesetas. Por su parte 
los socios de las zonas norte y 
sur, tendrán un beneficio qui
zá superior a las 130 pesetas: 
Además, en los partidos amis
tosos, los socios sólo abonarían 
el 50 por 100, del precio totai 
de cada localidad, siempre que 
el carnet lo tengan al corrien
te en sus abonos. También dis
frutarán del privilegio de ocu
par localidades de asiento re
servado y acotado, tanto en 
preferencia como en las otras 
zonas. El pagos de las cuotas 
de socios se efectuarán así: 50 
por 100 al firmar la ficha de 
socio. 50 por 100 restante en 
los meses de septiembre, octu
bre, noviembre y diciembre en 
partes iguales, a razón de 70 
pesetas, para los de 570 pese
tas y 95 pesetas, para los de 
750 pesetas. Además, se hace 
constar bien claro en la men
cionada . circular, para poner 
en marcha el equipo es nece
sario una miníma cantidad de 
socios de 450 de cada categoría. 
El plazo de Inscripción de so
cios, caduca inexcusablemente 
el próximo día 20, para ello, 
tendrán abiertos al efecto di
versos centros y establecimien
tos, donde los aficionados pue
den hacer sus inscripciones. 
For último, se advierte que si 
llegada dicha fecha del 20 del 
corriente mes de julio, no se 
hubieran inscrito el número de 
socios necesario, y que ya he
mos indicado, se corre el gra
vísimo peligro, inminente, de 
no tener fútbol de categoría 
nacional;

Como se verá, la situación, 
és menos halagüeña, de lo que 
en un principio, y por la mar
cha inicial de la “ Operación 
Paladín”, se pensó, sin embar
go, con éste nuevo sistema, 
que beneficia totalmente al afi
cionado, puede muy bien, solu
cionarse este problema... de lo 
contrario, la s  lamentaciones 
posteriores, no nos cansaremos 
de repetir, serán Inútiles. Es la 
última oportunidad que tene
mos para permanecer en Ter
cera División. Sería lamentable

que lo que se ha logrado con 
tanto esfuerzo caiga ahora 
porque la apatía de sus aficio
nados se ha hecho bien patente. 
A la hora, de la verdad, todos 
escondemos el hombro, pero 
cuando llega septiembre y la 
competición liguera se pone en 
marcha, todos deseamos tener 
fútbol. Las casas siempre se 
han empezado a construir por

¡los cimientos. En una palabra, 
'para aquéllos que no entien- 
'dan... o no quieran entender 
esto: si queremos tener fútbol 

' en septiembre, es necesario 
ahora un pequeño sacrificio 
por parte de todos. No preten
damos luego tener fútbol en 
categoría nacional, cuando los 
cimientos no los hemos queri
do ni empezar a construir.

La Peña el Buen Comer 
venció a los veteranos 

de la E. M. T.
La efic acia rematadora de Elices y las ínter* 

nadas de Olmedo claves del triunfo
Veteranos E. M. T., 6 (Apa- “ mente contando con la cola- 

ricio, 3 Tuto, Lele y Juanito); boración de Herrero, Hinojosa 
Peña Buen - Comer, 7 (Elices, y Uroz y teniendo que jugar 
3, Olmedo, 2, Maside y G-arri- . Maside, pero pesé a estas difi- 
do ID . . jcultades de principio el equipo

VETERANOS E. M. T.: An- ' de la "Peña” ha salido airoso 
gelín CStofo) ; Adeva, Vara, ' de esta difícil papeleta 'trente 
Juanito; Tuto, Lele; Felices, al fuerte equipo de veteranos 
Juan Luis, Roidán, Aparicio y dë la E. M, T.
Pepín. ¡ Ha sido un partido sin tác-

PEÑA BUEN COMER: De Mi- tica defensiva alguna y con los 
guel; Uroz, Hinojosas, Campos; ' cinco delanteros en línea por 
Herrero, Garrido II ; Olmedo, ' parte de ambos equipos, por 
Málaga, Maside, Garrido I  y ello hubo abundancia de go- 
Elicés. ¡Ies algunos de perfecta ejecu-

Difícil papeleta tenían los ‘ ción. La primera mitad termi- 
técnicos encargados del equipo nó con la ventaja de los Vete- 
de la “Peña el Buen Comer” | ranos por 4-2, marcados los go- 
en esta su primera actuación les tres por Aparicio y uno pol
en público, difícil porque a úl-1 Tuto, mientras los de la “Peña” 
tima hora las bajas de Trompi, los hacían Olmedo y Elices (en 
Antonio, César y Olivares serían ' un gol de fuerza y poder como 
difíciles de suplir y, por si esto ' los delanteros antiguos), luego 
fuera poco, al comenzar el en la segunda parte los vet-era- 
partido y cuando el equipo po- ' nos marcaron por obra de Lele 
saba para los fotógrafos, el y Juanito y la “Peña” perforó 
central Hoyas sufrió un tirón ¡ la puerta local por mediación 
en un muslo y hubo de aban- ¡ de Olmedo, Elices, Maside, Ga- 
donar el campo aún sin empe- rrido I I  y finalmente de nuevo 
zar el encuentro, menos mal Elices que dej aron el partido 
que estos técnicos señores Es- sentenciado, 
teba, Herrera, Soto, Plano y i A pesar del calor que reinó, 
Maside lo arreglaron buena- el equipo de la “Peña” ha reá-

j lizado un buen encuentro ron
'------------------------------------------  frases de buen fútbol, sobjW

. 1  todo en la segunda nutau en
Error en la entrega de que ya hacía menos calor. De>

. r Miguel se ha mostrado como
troïeos un gran portero pese a los go-

Guadalajara, (De nuestro co- les que le marcaron, la zaga en 
irresponsal FLORES).—Ha eau- t la segunda parte mejoró ma
sado una profunda extrañeza y ¡ cho, hasta el punto de que He- 
malestar entre los aficionados rrero, Garrido II, Hinojosas y 
futbolístico local que ha seguí-1 Málaga formar una línea bas-: 
do. paso a paso, la temporada tante fuerte, en donde se de-
juvenil, la noticia difundida 
días atrás por diversos perió
dicos, del reparto de trafeos de 
la pasada campaña, el domici

sar rolló la clase de Hinoj osas 
y la seguridad de Herrero y 
Garrido I I  j unto con las fili
granas de Málaga, bien en esta.

lio de la Federación Castellana, segunda parte Uroz como cen-
con la entrega del correspon
diente al campeón del grupo 
C. Juvenil, al Real Madrid C. 
i'.; siendo el verdadero y legí
timo ganador el equipo de la 

! A. D. Hogar dt:, Kcuuetor co
mo oportunamente fue publi

cado en ALARCOS. Como es 
natural, la directiva alcarreña, 
por mediación de su presiden
te don Jerónimo de la Morena, 
ha presentado una reclamación 
y sn la actualidad este asunto 
está solucionado; aunque la 
fal'ta de atención para con el 
equipo alcarreño, al no ser in
vitado a dicho acto, .no. es tan 

j fácil . de borrar. Sin embargo,
1 lo más extraño de todo esto, 
es la conducta de(L represen
tante del club madridista al re
tirar el trofeo y el vale de ma
terial como si realmente su 
equipo lo hubiera ganado. ¿Es 
que se puede olvidar tan fácil
mente que ha habido otro equi
po superior que le ha arreba-

trocampista con varios pases 
perfectos, lástima que al final 
fue expulsado por contestar al 
árbitro, cumplió con su fútbol 
tranquilo y fino Maside, Cam
pos, que luego pasó al ataque 
también realizó una buena la
bor y al final se lesionó. Bien, 
pero que muy bien Olmedo en 
la banda derecha del ataque 
con jugadas de gran mérito so
bre todo en la segunda mitad 
que ..se fue. varias veces al pos
te con una velocidad increíble, 
Elices fue el delantero más 
batallador y con más peligro 
en sus disparos, luchó mucho 
y consiguió un gran gol, y por 
último Garrido I  cumplió como 
los demás.

En suma un partido intere
sante y el cual ha dado la me
dida de lo que puede ser este 
cuadro de la “Peña el Buen Co
mer” que pasaron una tarde 
aera dable para, terminar 
nando en Aleobecdas, no sin

tado el primer puesto a O tro)eue a^t-es lo< .......... . i »  J í
acostumbrado a conquistarlo ,E. M. T.-íes agasajase» con 
siempre? I ouena imà>n»aa.
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Atalaya piragüísítca

H A B L A  M A R I A N O  D É  L O S  R m S ,
secret®rm de la Fedemdóss 
de Pimgëssm©

Sabemos que Mariano de los 
Beyes, no es muy amigo de aso
marse a la publicidad periodís
tica, pero como el momento de
portivo lo requiere, en estos úl
timos días no se habla de otra 
cosa, hemos creído conveniente 
acercarlo a nuestra Revista, 
para que nos amplié detalles de 
cuanto a Piraguas se refiere.

Recientemente terminada la 
V Travesía a Las Lagunas de 
ÍRuidera, con un éxito magnífi
co tanto deportivo como de 
asistencia, lo mejor es que nos 
haga un pequeño balance del 
porqué y cómo se fundó esta 
extraordinaria competición:

—¿Con qué dificultades os en
contrasteis en principio?

—La más importante el des
conocimiento total de este tipo 
de pruebas que unido a la falca 
de alojamiento y teléfono en 
Ruidera nos hicieron concentrar 
a los equipos en ésta y tenien
do que realizar muchos viajes a 
Las Lagunas para resolver no 
pocas papeletas que iban sur
giendo. La parte económica ¡en 
sus principios nos trajo de ca
beza y estuvimos pagando “tram
pas” hasta la travesía siguiente.

—¿Qué ayuda recibisteis?
—(Por parte de la Federación 

Española toda, en la parte eco
nómica nos dieron lo que pudie
ron teniendo en cuenca que no 
existía en la provincia nada más 
que un Club, el Yedra, con solo 
tres piraguas. En las primeras

de campaña para poder entre
nar de noche y la mañana si
guiente, estando a la hora del 
trabajo en casa. No olvidaré la 
cara que pusieron y los comen
tarios que hicieron los piragüis
tas y organización del Descenso 
del Orbigo cuando nos presen
tamos a participar, ya que nues- 

. tras piraguas no eran las pro
travesías asistió y nos asesoró ’ pias para éste tipo de carrera,

lugar donde nos entrenábamos e 
hicimos nuestros primeros pini
tos. Eran tiempos heroicos, pues 
quince días antes de la Travesía 
y todos los sábados nos marchá
bamos a dormir al río en tiendas

llevando, prácticamente todo el 
peso, don Enrique Rojo, directi 
yo Nacional y gran amigo de es
ta Federación Manchega. En la 
provincia los Ayuntamientos cer
canos a Ruidera nos facilitan 
los trofeos y otro como el de 
Valdepeñas tiene la atención de 
regalar todos ios añas botellas 
de vino para obsequiar a los par
ticipantes. La Delegación Provin
cial de Deportes y la Diputación 
provincial junto con Informa
ción y Turismo siempre nos ayu
daron mucho. La Sociedad Fo- 
mentruisa, constructora de En- 
treiagos y el Hotel en Ruidera 
son nuestros mejores aliados y 
dan toda clase de facilidades pa
ra realizar la Travesía ocupándo
se incluso de la confección de los 
programas. Las casas comercia
les en nuestra- capital y  provin
cia también nos apoyan y gra
cias a todas estas colaboracio
nes se puede llevar a cabo, pues 
vale mucho dinero concentrar 
en Ruidera a ochenta o noven
ta  personas entre piragüistas y 
organización que acuden desde 
los lugares más alejados.

—¿Recuerdas nombres que 
contigo iniciásteis la g r a n  
‘hazaña?

—El amigo Arjona y mis her
manos fueron desde el principio 
mis compañeros d-e fatiga. Como 
piragüistas a Pedro Agudo, Nar
ciso Ruiz, Arroyo, Ontañón, Ro
que Blanco, etc.

—¿Hubo momentos de flaque
za en alguno de vosotros?

—En todos los órdenes de la 
:vida se tienen momentos de des
ánimo. Muchos hemos tenido 
¡buscando medios y soluciones pa
ra implantar este deporte, pero 
puede asegurar que son compen
sados estos malos ratos con las 
muchas satisfacciones que me 
ha proporcionado este deporte, 
antes como participante y ahora 
como directivo. Es realmente 
ejemplar y satisface ver cómo 
hay jovenes que se levantan a 
las cinco de la mañana muchos 
días privándose de horas de sue
ño para poder entrenarse, ¡ellos 
han comprendido la llamada del 
conocido ‘'Contamos contigo.” 

— ¿Qué gratos recuerdos guar
das de aquellos primeros tiem
pos?

—-Muchos y* muy buenos, hace 
seis años que trajimos las tres 
primeras embarcaciones y cons
tituimos un Club al que llama
mos Yedra por ser este bonito

recuerdo que en un rabión se 
nos abrió una gran brecha y con 
una cuerda que nos dieron en 
la orilla seguimos la carrera' y 
la terminamos todos. También 
en la bahía de Cullera y con un 
oleaje tremendo consiguío nues
tro equipo un resonante triunfo, 
siendo el comentario de todos 
que los manohegos gente de tie- 
adentro dominásemos en el mar 
al dos del lugar.

—¿Tú como participante acti
vo en los tres primeros años, en 
qué línea te catalogas?

—Los negocios que cada día 
nos exigen la atención han he- 
hecho que tenga que renunciar 
a formar en el equipo de parti
cipantes, he pasado a la “reser
va" aunque cuando puedo suelo 
coger una k-1 y palear. Por otra 
parte hay que dar paso a los jó
venes que apuntan una gran cla
se y mucho entusiasmo.

¿Qué se hace en estos mo
mentos?

Seguimos preparando palis
tas y ya tienen preparado para 
éste verano un animado calen
dario de competiciones por toda 
España. Aspiramos a ir á ios 
campeonatos que se celebrarán 
•en Avilés,

¿Tiene nombre la F. M. fue
ra de nuestra Región?

—Ya lo creo y lo prueba las 
muchas invitaciones que todos 
los días llegan a nosotros y a las 
que hay que renunciar por que 
son de descensos para, los que no 
tenemos aún piraguas especia
les;. .

—¿Hay posibilidades de reali
zar alguna prueba más cerca de 
Ciudad Real y en dónde?

—Tersemos muy cerca de casa 
el Pantano de Gasset, que el día 
que nos autoricen par arealizar 
toda clase-de pruebas y entre
namientos sería ideal. También 
en Puertollano tienen Montero, 
en fin que lugares hay. Pero 
nuestro objetivo ahora es más 
que nada conseguir meter este 
deporte en todos los lugares que 
tengan río cerca. Crearíamos así 
una gran cantidad de Clubs que 
nos permitirían celebrar compe
ticiones entre los equipos de la 
provincia con un gran ahorro 
económico ya que ahora tene
mos que contar siempre con dos 
equipos de fuera para la com
petición más modesta.

— ¿Tendría el éxito que en Rui
dera?

•Las Lagunas tienen para mi

gusto una categoría especial, su 
paisaje, el color de sus "aguas, la 
pesca abundante, etc., hacen que 
a ellas acuda siempre público y 
además de distintos puntos de 
España. La celebración en cual
quier otro lugar también lleva
ría gente, depende de la calidad 
de les equipos que participasen y 
la fecha. Un día de campo y en 
un lugar bonito siempre atrae a 
excursionistas; unos irían por el 
piragüismo y otros por el sim
ple hecho de disfrutar de un día 
más de campo.

—Con miras al futuro, ¿qué 
hay en perpectiva?

—Seguir despertando en nues
tra juventud la afición a este bo
nito deporte por medios de estas 
competiciones. Desde aquí lanzo 
la invitación para todos aquellos 
que deseen practicar este depor
te, la Federación Manchega .es
tá a su disposición para facili
tarles información y cuanto ne
cesiten.

—Aprovechando esta invita
ción quisiéramos saber cuanto 
cuesta una piragua y ¿que se 
necesita para ser piragüista?

—Lo primero que hay que rea
lizar es federarse en este depor
te. Si no se está inscrito en nin
gún Club hacerlo formando una 
sección de piragüismo. Una pi
ragua cuesta en ei modelo K-1 
(una plaza) 4.800 pesetas, pero 
la federación subvenciona el 60 
por 100, igualmente las palas se 
pueden adquirir con este impor
tante descuento. Si bien en un 
principio es caro el adquirir las 
primeras embarcaciones, luego 
no es costoso, pues las participa
ciones ¡en regatas fuera son ca
si siempre pagadas por los or
ganizadores de las competicio
nes. Los muchachos de Ruidera, 
un equipo modesto, están gra
cias al piragüismo conociendo 
España a través de sus salidas a 
competiciones.

Y  hasta aquí lo que nos ha di
cho Mariano de' los Reyes, secre
tario de la Federación Manchega 
de Piragüismo. Esperamos que 
sus palabras no caigan en saco 
roto y sepan ser captadas por

Charla con 
Amalia del Castillo 
del C. D. Pinto

D e s p u é s  de re c ib ir  la medalla al 
m ejor directivo regional

MADRID.—Teníamos prome
tido a nuestros lectores ofre
cer hoy una pequeña pero gra
ta entrevista con la guapísima 
y simpatiquísima señorita Ama
lia del Castillo, recientemente 
galardonada con la medalla al 
mejor directivo de categoría 
Regional; la señorita Amalia, 
presidente, delegado y entrena-

ga de la medalla p:-dii 
nuestra querida y guapíái® 
interlocutora que nos conleslt 
a unas cuantas preguntas,!;) 
que accedió con sumo gi 

—Para cubrir la dirección 
club, tenemos entendido * 
usted ¡está sola, ¿es que » 
quiere la colaboración &'¿ 
die?

Momento en que la señoritaAmalía del Castillo 
recoger el galardón, al fondo nuestro reductor.

dor del C. D. Pinto, no precisa 
más presentación porque es bien 
conocida por todos los que an
damos dentro del fútbol de la 
región centro y fuera de ella, in
cluso más allá de nuestras fron
teras. Con motivo de la entre-

Ferrete fichó 
C. D.

—Siempre se necesita ¡a 
laboracióri de otras persona] 
pero como hasta el moni 
lío he pedido contar con 
colaboración, tengo que vf 
me por mí misma,

— ¿Creo que tiene usted;1 
tención de dirigirse a la 
la de preparadores con 
de solicitar el ingreso a 
curso?

—Sí, quiero que este 
mo curso me sea posible 
asistir, no con el fin -de 
m& otorguen el título sino 
el propósito de poder apre 
algo sobre táctica y  extóat 
que, es lo que consideró 
necesario, por lo tanto es 
no haya muchas diftalai 
ya que solo trataré de solicil 
la asistencia como oyente, 

— ¿Qué le ha parecido ; 
señorita Amalia el acMe¡> 
entrega de premios?'

—Muy sensato y bonitojf-ï 
mi part-e muy emodoimlt 
quiero aprovechar está 
nidad que sé me ofíe^# 
agradecer a don Ramón íüí 

ést-h temporada con los buenos londo las palabras tan e|® 
compañeros de. equipo que hay, tes que en su estupendo dises- 
espero marcar todos los que : so ha tenido para raí. 
pueda, por ganas, de tirar a l — ¿Cree usted que las atí 
puerta no quedará, ya lo v e -1 jerarquías del fútbol la ap

aquellos que suelen decir que no 
encuentran ni ayuda ni apoyo en 
los Organismos superiores.

La Federación Manchega de 
Piragüismo, en cinco años que 
lleva como tal, ha demostrado 
un tesón, un amor propio, y pun- 
dunor junto a un afán de su
peración, digno de conseguir 
cuanto se propongan.

J. MUÑOZ

por el 
Getafe

GETAFE. (De nuestro corres- el campo, todo lo que tengo, 
ponsal MANOLO DOMINGUEZ). ' "  ' - - - -

Antonio F e r r e t e  González 
(Ferrete) . para la afición, es 
jugador del Club Getafe D. des
de hace unos días, hoy lo he
mos encontrado con el presi
dente del Club y el entrenador 
y hemos . .aprovechado la oca
sión, para hacerle . unas pre
guntas para los lectores de 
ALARCOS - 

—¿Cómo ha sido fichar por 
el Getafe?

—El Getafe es un Club de 
solera y formal, que ya cono
cía; teñía interés en jugar en 
él y por eso ha sido fichar por 
él.

—¿Has tenido otras proposi
ciones?

—No una, sino varias, entre 
ellas Europa (Segunda) y Ca- 
cereño.

—¿Por qué equipos ha pasa
do Ferrete ' desde que se inició 
eñ el -fútbol?

-Empecé a jugar en Valen
cia, más tar.de lo hice : en Ma
drid, C. À. S, Á., Atlético de 
Getafe en Regional, Reyfra,
Mariehego, Talayera y última
mente en ei Europa en Segunda 
División.

—¿Contento con tu fichaje?
—Estoy muy satisfecho, todo 

ha sido maravilloso y cordial 
con esta gran directiva, estoy 
contento hasta en lo ' económi
co, que hoy día ya es decir.

—¿Esperas marcar muchos 
goles esta temporada?

-—Como siempre yo doy en

rá, además tenga en cuenta 
que éste año es cuando pienso 
consagrarme -en el fútbol.

—¿Aspiraciones de Ferrete?
—Ser el último año qué jue

gue en Tercera División, y de
jar clasificado al Getafe en el 
lugar que se.merece, que quié- 
re decir lo más -arriba posible.

—-¿Conoces a algunos de tus 
compañeros de equipo?

-De- los fichados hasta aho
ra, a Clarés y a Ramón por 
haber jugado con ellos y que 
son extraordinarios, también 
conozco a Gómez, de la Selec
ción Nacional.

—¿Tu opinión de los Grupos 
XIV y XV?

—¡El grupo XV, .ss sin dudar
lo superior al XV pues en el 
primero hay equipos muy fuer
tes como lo son, el Extrema
dura, CacereñO, Díter etc.

—.¿Alguna cosa más que quie,- 
ras añadir?

—-Pues sí, decirle a toda la 
afición que estoy muy conten
to de volver nuevamente a .Ge
tafe, y que ■ espero dejar satis
fechos a todos, dándoles mu
chas tardes de triunfos ai equi
po.

Muchas gracias a Ferrete por 
sus declaraciones y qtie< se 
cumplan todos sus deseos es 
lo que deseamos.

darán en esta su labor de i  
gir el C. D. Pinto?

—Pues sí, no espero be* 
ayuden, no simplemente f  
ser mujer si no que mi \ 
avalan ocho años en Iá¿ 
ración y aparte de estó 
que ellos creerán qué es 
sario, puesto que Pinto é 
cerquísima de -Madrid | fe ¡» 
teresará crear allí un 
complejo deportivo.

— ¿Qué afirma usted díá 
su punto de vista de ¡presiden® 
entrenador, delegado y 
prcial desde su condición % 
mujer, sobre los árbitros?

—Bueno yo considero p 
tíos somos humanos y por ** 
tanto, cometemos infinidad i 
equivocaciones y pienso p  
mayoría de las veces se Mj 
acusa sin motivo, simpto»'* 
porque tenemos mal p

—Muy bien, muchas 
por las interesantes 
que nos acaba de ofrecer 
deseamos de todo corazón 1¡ 
con simpatía que este M  
sea visto y enviado por «  
hombres que son incapaces 
hacer una labor tan brilMJ 
como la que usted re-afea,j 
sigan respetándola como * 
merece su condición de $  

rita.
A. RODRIGUEZ MWm
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Sn la primera eliminatoria solamente
ocho equipos

Se ha celebrado en la Federación Castellana de Fútbol el sor
teo del Campeonato regional de aficionados para la próxima tem
porada, cuyo Torneo comenzará el 3 de septiembre con cuatro 
partidos, estando prevista la final para el 21 de abril. El citado 
Campeonato se jugará de la siguiente manera:

3 y 10 Qpbre.

Bolañego .... 
Almagro ....
Plata ........
Barajas ..'...
Rayo V ......
Aviaco .....
Fuencárral 
C. Caminos
exento .......
exento .......
exento .......
■exento .... .
exento ........
exento ........
exento ........
exento :.... ....
exento ........
exento ... .....
exento ........
exento ........

12 octubre y  
1 noviemlñ-e

19 y 31 
marzo

R . iMaldrild
Unión ...;...
Calasanz ... 
Torrijos . 
Torrejón ..... 
Al'mcradie.1 
Villa'cañas .. 
C Sotelo '.
San Fenmín . 
Santa Lucía 
Pta. Bonita .. 
A tlético .......

16, is s h m  general 
el cartttaefee)

Se elegirá nuevo presidente 
por cese voluntario de 
'Sb, francisco Sánchez

D. Pedro B ó d a 1 o, candidato d e  
excepción

SORTEO DE JUVENILES 
Se celebró igualmente el sorteo para la formación de los tres 

grupos en que ha de disputarse la competición de la primera ca
tegoría de juveniles, que dió este resultado:

Grupo primero: Atlético C., E. M. T,, Femsa, Henares, Hogar 
del Productor, (Plus Ultra A., Puerta Bonita. Real Madrid C, Sa- 
vio y Segoviana. ,

Grupo segundo: Aranjuez, Atlético A., Guad el Jelu, Loyola, 
de Aranjuez, Millonarios, F 2ña Grande, Real Madrid A., Santa 
Bárbara, Sonseca y Titánico.

Grupo tercero: Atlético B„ Calvo Sot-elo, Chamartln, F. J. de 
Leganés, Loyola H. G. de Ciudad Real, Plata, Rayo Vallecano A., 
San Martín, d-e Porres y Vallehermóso O. J. E.

El sorteo para la formación de los grupos de la segunda cate
goría regional juvenil se celebrará a final del mes de agosto, ya 
que la competición no empezará hasta final de septiembre o . pri
meros de octubre.

El correspondiente a Ja formación de los grupos de Madrid, 
en la tercera categoría regional, tendrá lugar el día 27 del pre
sente mes, a las ocho de la noche. .

R E C T I F I C A C I O N  
La Federación Castellana informa que, por un error de trans

cripción en la relación de ganadores de los grupos de la competi
ción juvenil, se dió por ganador del grupo C al equipo dei Real 
Madrid C. F. C., cuando en realidad quien quedó en primer lugar 
del citado grupo fue la A. D. Hogar del Productor, die E. y D. de 
Guadalajara.

MADRID. (De nuestro corres
ponsal SANCHEZ LOZANO).—El 
próximo domingo 16 de julio, y 
a Jas once de la mañana, cele
brará el C. D. Carabanchel su 
acostumbrada Asamblea gene
ral ordinaria, en la Escuela de 
Aprendizaje Industrial, sica en 
el callejón de Arnel'do (finca 
Vista Alegre) frente a la Tenen
cia de Alcaldía del Distrito, y 
que, en la coyuntura actual, re
viste tal importancia para todos 
los .socios y simpatizantes, que 
no dudamos de una asistencia 
masiva al acto, sin excusa esti
val ni de ninguna otra índole

El pujante momento del Cara
banchel no tiene en verdad pa
rangón en su historial a pesar de 
ser este bien largo. Y  ello, ha 
coincidido no solo con sus bodas 
de oro, sino con una coyuntura 
local y nacional, donde las au
toridades tienden su vista —y lo 
que es mejor, sus medios de ayu
da— hacia el deporte, en sus di
versas manifestaciones, cons
cientes de que un pueblo sano y 
deportista, puede ser también un 
pueblo más feliz y más vigo
roso.

No sé si me será posible, pero 
el objetivo principal de estas l í
neas es comprobar si soy capaz 
de llevar al ánimo de todos y ca
da . uno de los votantes del do
mingo, con mi modesta pluma, 
el convencimiento de lo impor
tante que resulta para el Club, 
entrar unido, sin diferencias ni 
rencillas partidistas, en la inmi
nente etapa de su historia.

Por encima de todo debe estar 
esta, el auge y engrandecimien
to del Club y el quid de la cues
tión estaba en encontrar el hom
bre más capacitado para, prosi-

ito Díaz, presidente de la 
Nacional de Preparadores de

MADRID. (Dg nuestro co- 
Mtponsal A. Rodríguez Mar
ta), Ofrecemos a nuestros lee- 
tes las respuestas que oímos

— ¿Cómo ve usted el fútbol 
juvenil español?

—El fútbol juvenil, en este 
momento, es el que merece más

Milito Días con nuestro co- rrespohsal A. Rodríguez Martín.

¡ f f  Benito Díaz, en la charla 
Itti ■¡uvimos con él en un des- 

durante el ultimo pleno 
l Comité de Entrenadores. 
L Apuestas que don Benito 
fcjk a nuestras preguntas

atención de la Federación por 
medio de su Comité especiali
zado, como lo es el Comité Na
cional de Juveniles. Su misión 
es interesarles en el fútbol, pri
meramente procurándoles luga
res donde jugar para que así

puedan practicarlo en mayor 
cantidad, para que de esta for
ma pueda salir la. calidad, por 
lo que la Federación está pres
tando úna atención enorme y 
nosotros, el Comité Nacional, 
de Entrenadores y más tarde 
la Escuela Nacional no hacemos 
más. que seguir la directrices 
que vamos recibiendo y espe
ramos recibir del Comité de 
Juveniles y Afiiconados.
; — ¿Cómo ve usted la prepa
ración física y técnica de estos 
juveniles?

—Eso es una cuestión muy 
compleja, porque los clubs no 
pueden tener unos servicios de 
esta clase, es decir que los pe
queños club, que tienen mucha 
ilusión, en los lugares donde la 
afición es superior a los medios 
económicos, no pueden hacer 
otros milagros más qüe valerse 
de aquellas colaboraciones que 
pueden tener, no puede - existir 
un trabajo muy standar por
que dependen, como digo, de 
los elementos con que van a 
cantai-.

Estas fueron las declaracio
nes que don Benito Díaz (di
rector de la Escúela Nacional 
de Entrenadores), nos hizo pa- 
r.(a nuestro Semanario.

Homenaje de dos clubs 
modestos al jugador de 
Tercera Regional, Juan 

Antoino J a ro n
Madrid.—El domingo día 2, se 

Celebró en el campo de Leganés 
un partido homenaje al jugador 
del Atlético Simancas, Juan An
tonio Barón, este partido, se dis
putó con la mayor corrección 
y depertividad y bajo la direc
ción arbitral del señor Menén- 
dez de León, árbitro de Segun
da División, que voluntariamen
te accedió a, pitar, ya que le une 
una gran amistad con el juga
dor homenajeado.

El partido jugado entre el Le- 
gamar Club, recientemente as
cendido a Segunda Regional y 
el Atlético da Simancas Club al 
que pertenece este jugador.

El motivo de dicho homenaje 
fué debido a que el jugador tu
vo la desgracia de rompense la 
tibia y el peroné en un partido 
oficial que su club disputaba al 
Fercu.

Nosotros desde aquí queremos 
destacar esta bonita acción que 
estos dos Clubs modestes, pero 
grandes de corazón y senti
mientos han ofrecido a este ex
celente jugador al que tuvimos 
la suerte de. peder ver jugar, y 
apreciar su clase -y dominio de 
la  pelota, lástima que esta le
sión :le haya apartado cte la 
práctica del fútbol, p que te
nía un brillante pen.nk\

Nos .unimos -modestamente con 
este artículo al homenaje. Reci
be- mí buen- amigo Barón el 

.desde mi puesto 
de colaborador deportivo, te 
orinçio a través .de mi bolígrafo.

A. Rodríguez Martín

guiendo la gran labor de la jun
ta saliente, llevar al Caraban
chel a las más altas cimas de
portivas, ni soñadas siquiera m> 
nace muchos años en la cada vez 
más populosa barriada.

Conocemos al Sr. Bódalo y sa
biendo de su recia personalidad, 
don de gentes y capacidad de 
trabajo, entendemos es la per
sona idónea para tomar el man
do de la triunfal nave caraban- 
ch-elera y conducirla con mano 
firme por los mejores derroteros. 
Además por llevar estos últimos 
dos años la sección de Prensa y 
Propaganda del Club, conoce 
bien la marcha a,ctual de la So
ciedad y las teclas que hay que 
pulsar aquí y allá, para que el 
Carabanchel- no se desvie de ese 
buen camino emprendido en su 
cincuentenario.

Uno solo puede repetir, dar fe. 
de que todo ese complejo econó
mico deportivo que supone el 
Club y que va desde un gran 
equipo, nuevas instalaciones de
portivas, mejora del campo, et
cétera. etc., hasta la captación 
de socios, domicilio .social acor
de con la importancia del Club y 
esos mil y un detalles que -en
grandecen a un equipo de fútbol, 
son del dominio de este hombre 
que llega al Carabanchel con el 
único deseo de trabajar sin des
mayo en pro de su engrandeci
miento. Ahora, los socios con voz 
y voto, tienen la palabra, bajo 
una consigna: UNION.

Recordando 
a GUIO

♦ ♦ ♦ ♦

GETAFE. (De nuestro corres
ponsal MANOLO DOMINGUEZ ). 
Por causas que ahora no me
recen la pena relatar, acabo 
de enterarme del fallecimiento 
del que fue gran jugador, y  
y mejor compañero y  amigo, 
Agustín Guio Hernández, y  
aunque algo me han dicho que 
se ha publicado, deber y amis
tad me obligan a dedicar unas 
postreras lineas al que defen
dió los colores locales del C. 
Getafe D. en tres ocasiones.

Su historial a grandes rasgos 
puede resumirse en la siguiente; 
En la temporada 53-56, jugó en 
Frimera Regional con el Lega
nés: pasó en la 54-55, a defen
der los colores del C. D. Toledo, 
ya en Tercera División, poste
riormente o sea en la 55-56* 
juega con el Parque Móvil y  en  
la 56-57 en el Aranjuez, luego 
ficha por el Getafe, en el qus 
permanece dos temporadas 57- 
58, y 58-59, pasando en la si
guiente a defender los colores 
del Guadalajara; al año s i - ,  
guiente (60-61) nuevamente se- 
enrola en las filas del Getafe, 
jugando otras dos temporadas 
en el Carabanchel y dos más 
en el Talavera. Aunque se au
sentó del Getafe en el año 61, 
las innumerables amistades que 
aquí dejó, nos permitió verlo 
cc-n frecuencia, porque el que
ría a Getafe y Getafe lo que
ría él.

Su muerte nos ha dejado 
anonadados, reciban sus fami
liares nuestra más sentida con
dolencia, a la que va unida la. 
de los innumerables amigos que 
dejó en esta, y que así me rue
gan lo haga participar.
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El C. D. MANCHEGO ya 
TIENE PRESIDENTE

Así están las cosas en Ciudad Real
Ustedes recordarán que, en 

mi último artículo, a raiz de 
haberse celebrado la Asamblea 
General, les manifesté entre 
etras cosas "lo de encontrar 
presidente es cosa de días” . Por 
fortuna los hechos han venido 
a darnos la razón: El Mán
chelo ya cuenta con el hom
bre que llevará su timón en la 
próxima temporada. ¿Quién es 
el nuevo presidente? Por moti
vos particulares su nombre no 
puede ser revelado hasta den
tro de siete días. Como pista, 
para que el sagaz lector coja 
honda, basta decir que el nue
vo “premier” ya obstentó dicho 
cargo hace unas temporadas, 
precisamente cuando el Depor
tivo jugó la liguilla de as
censo. Es un hombre de gran 
prestigio profesional y cuidado; 
entendido en materia deportiva 
y manchego y manchegulsta. 
Le deseamos mucha suerte, por
que sabemos que pondrá todo 
su corazón y saber en benefi
cio del deporte ciudarrealeño. 
El presidente salió de una reu
nión extraordinaria que celebró 
la Junta Directiva y que se 
prolongó hasta bien avanzada 
la noche con 1a. asistencia de 
todos los directivos y del ex
presidente doctor Ullate. Se 
acordó lo que respecta a como 
se llevarán a cabo los fichajes; 
se habló de jugadores y entre
nador y, al final, se nos comu
nicaba oficialmente qúe “ la pe
queña crisis en la que estaba 
sumido el Deportivo había de
saparecido y todo volvía a la 
normalidad” .

* * *

Los carnets de los señorea 
socios se pondrán al corriente 
en fecha próxima. Lo decimos 
para contestar a tantos como 
nos lo han preguntado, prueba 
evidente de que todos siguen 
cerca de su equipo y que ese 
millar aproximado que existe 
en la actualidad puede ser su
perado en un cincuenta por 100 
más. La afición ciudarrealeña 
ha dado una prueba de lealtad 
al preocuparse constantemente 
de los problemas del Deportivo, 
lo que ha animado más a la 
directiva a seguir y al nuevo 
presidente para aceptar el car
go. Por cierto que el presidente 
estará respaldado por un vice
presidente, al estilo da Vila Re
yes en el Español de Barce
lona.

* * *

Se barajan tres nombres co
mo futuros entrenadores del 
Manchego: Moreno, del Mos- 
cardó; Rey, del Ibiza; y el pro
pio Trompi que podría renovar 
contrato, para lo cual, para 
ponerse al habla queremos de
cir, llegará a nuestra capital 
de un momento a otro. Rey, es 
un entrenador cotizado puesto 
que ha clasificado al noventa 
por 100 de los equipos que ha 
dirigido. Sobre Moreno, no que
remos opinar. Trompi, entre
nador en las dos últimas tem
poradas, tiene ofertas del Me- 
lilla, Tomelloso, Almería, Beni- 
carló y dos equipos madrileños, 
pero él prefiere la solera de 
Ciudad Real. Por cierto que, 
Trompi, tiene cuatro jugadores 
que están dispuestos a mar
charse con él; se trata de ele
mentos jóvenes pero ya con
sagrados, que servirían para 
posteriores traspasos y sanear 
la economía como se ha hecho 
en la temporada que ha ter
minado. Pero lo cierto es que 
la directiva no ha decidido ofi
cialmente al hombre qué pre
parará al equipo en la cam
paña 67-68 y a última hora el 
cargo podría recaer en quien 
menos se piensa, puesto que las

' ofertas a secretaría llueven por 
doquier.

* * *

¡ El Deportivo Manchego cuen
ta en la actualidad con los si- 

] guientes jugadores: T o mé ,
| Valch, Jaurès, Villaverde, Que- 
¡sada, Osuna, Peinado, Franga- 
nillo, Porras y  Casanova de la 
temporada anterior, a los que 

'hay que añadir los nombres de 
¡ Muñoz y Chico que se reincor
poran una vez terminado el 

' servicio militar. Como se ve hay 
elementos para todos los pues
tos menos para la puerta, ya 

1 que han sido traspasados los 
dos metas: Soto, al Levante, y 
Clemente al Barcelona qua a su 
vez lo ha cedido al Condal.* * *

' El Manchego ha contratado 
1 los servicios de Delegado, meta 
'procedente del Calvo Sotelo de 
l Puertollarto a cuyo equipo llegó 
'hace dos temporadas cedido por 
el Real Madrid. Así mismo se 

¡ está al habla con otro portero 
'que ya jugó en el grupo deci- 
¡moquinto en la pasada tempo- 
;rada. Se pretendía contratar al 
éx-mancheguista Pintor, pero 
se lia llegado tarde y el Sala
manca, por medio de su mister 
Pepe Hériz se adelantó y se lle
vó el gato al' agua. Otro por
tero que está en candelero es 
Miguelichie, local y que ha ju
gado tres temporadas consecu
tivas en el Bolañego, pero hay 
que tener en cuenta que es un 
elemento bueno pero aún muy 
verde para erigirse como titu
lar. Migueliche podría ser un 
buen reserva.* 4 *

También prácticamente se ha 
llegado a un acuerdo con el 
medio volante procedente del 
Quintanar, Santamaría, hombre 
que causó impresión en Ciudad 
Real, adelantándose como un 
delantero más y poniendo en 
peligro la meta que entonces 
defendió Clemente. Santamaría 
es un muchacho joven y de 
mucho porvenir.

# » *

El hcoho de que el Deportivo 
Manchego haya sido incluido 
en el grupo centro ha motivado 
diversidad de opiniones: para 
unos la medida ha resultado 
perjudicial porque los equipos 
extremeños siempre dan más 
aliciente y más taquilla; para 
otros con los equipos que inte
gran el grupo, el Deportivo 
Manchego podrá alcanzar con 
relativa facilidad la clasifica
ción para jugar la liquilla de 
ascenso. Pero en lineas gene
rales la afición ha visto - con 
buenos ojos el que, por fin, se 
ahorren los largos desplaza
mientos, teniendo la oportuni
dad de seguir a su equipo más 
asiduamente porque M a d r i d  
“ está a un paso” .v $ $

Se proyecta sembrar de hier
ba el Estadio de Santa "Maria, 
propiedad de la Obra Sindical 
de Educación y Descanso, Ya 
se han efectuado numerosas 
reformas que revertirán en una 
mayor comodidad del público. 
En Ciudad Real hace falta un 
buen campo de fútbol, o por 
mejor decir, un complejo de
portivo. Existe verdadera voca
ción al deporte en general, pe
ro cuando principalmente la 
juventud quiere llevar- a 1 a- 
práctica esa afición se encuen
tra con el terrible obstáculo 
que supone la carencia abso
luta de instalaciones deporti
vas.

* o *
En resumen: El Deportivo 

Manchego ha superado su pe
queña crisis, y en la actualidad 
cuenta con una directiva; cer
ca del millar de socios; doce 
jugadores seguros y cuatro pro
bables y varias ofertas de en
trenadores, como así mismo con 
su superávit de cerca de las 
doscientas cincuenta mil pese
tas. La afición está deseando 
de que comience la competi
ción con la ilusión puesta en 
la liguilla por aquello de "A  la 
tercera va la vencida” .

GONZA-AYLLON

A ta l!  de un 
interior y otro guardameta, 
el; Alcázar ya tiene eí epipo

ALCAZAR. DE SAN JUAN. (De carta de libertad de su antiguo 
EME-EME).—La directiva alca- Club, así como de un btra

ALCAZAR DE SAN JUAN. (De 
EME-EME).—La directiva alca- 
zareña, viene dando grandes 
síntomas de enorme movilidad 
para dotar a la afición alcaza- 
reña del conjunto combativo y 
con fuerza que, dada la trans
ce de ncia de la próxima com
petición liguera, en cuanto a 
permanencia en Tercera Divi
sión, es tan sumamente nece
sario.

Dentro de los fiohajes lleva
dos a cabo y que fueron dados 
a conocer en nuestra anterior 
crónica, el premier alcazareño,1 
tras varios días de permanen- { 
cia en la capital de España, ha 
conseguido los fichajes da Es- [• 
cobosa, centro ■ delantero que 
en la pasada temporada militó 
en las-filas del Toledo; Maria- 
nín, extremo el pasado.año en 
el Socuéllamos y que hace-tres 
temporadas perteneció al Alcá
zar; Jesús, medio volante y 
puntal . igualmente del Toledo ! 
en la campaña • anterior y Mar- ( 
tinez, que tras su paso por el ! 
Torrijos y Moscardó vuelve a 
las filas alcazareñas en su ca
lidad de defensa.

Cuatro buenos puntales so- ¡ 
bradamente conocidos de la ¡ 
afición local y de los que se | 
espera grandes éxitos, de no 
ser que su rendimiento baje 
como viene ocurriendo en cuan
to visten la camiseta encar- ; 
nada local.

Ses vienen verificando acti
vas gestiones cerca de un mag
nífico central, cuyo nombre 
queda en secreto del sumario 
ya que está pendiente de la

Fichajes del Valdepeñas, 

que será fili;
VALDEPEñ ñ AS. (De nuestro 

corresonsal, ENSAGAR) —Según 
anunciamos la pasada semana 
en este periódico, damos nom
bres de jugadores, unos ficha
dos, y otros cedidos por el Cór
doba, ya que el Valdepeñas, es 
ya oficialmente filial del citado 
club cordobés.

Muy amable, el secretario téc
nico del Valdepeñas, Sr. Ramón 
Sánchez Ballesteros, nos informa, 
d:; estos detalles. La temporada 
se avecina, y es preciso que la 
afición esté al tanto de todo. De 
antemano podemos asegurar el 
extraordinario entusiasmo y ce
lo de la directiva, para trataír de 
satisfacer a esta estupenda afi
ción. Si luego las cosas, o el ba
lón no ruedan bien, no ha de 
ser por falta de buenos deseos, 
así es que, como dicen los tauri
nos, que Dios reparta suerte.

Jugadores del pasado año: Mi- 
guelín, Chicha, Domenech, y ca
si seguro García Pradas.

Cedidos del Córdoba: Matura-

del C ó r J o b
na, Parra y Tobio; se ha ficha
do también a Romero, y sé ges
tionan también a Salazar o 
Agüera, también del Córdoba, 
además de los también fichados 
Aniceto y Dorado. También La
mas, es probable sea fichado. 
Porteros hay dos casi seguros, 
que proceden del Extremadura y 
Atlético Algeciras, más otro del 
Iliturgi. A última hora nois infor
man de que también es muy pro
bable Martínez, de la Balompé- 
dica Linense. En fin, creemos 
que la cosa va por buen camino 
y seguriiremos informando tan 
pronto lleguen a nuestros oídos 
noticias de interés, que es decir 
dei deseo de todos los aficiona
dos. El entrenador ser6 don An
tonio Rivas.

Para finalizar, un ruego a la 
afición, ánimo y colaboración es 
lo que se necesita, pues si se 
quiere un buen equipo, entre to
dos hemos de tratar conseguirlo, 
y no regatear nada a la hora de 
colaborar con la Directiva. 
¡Aúpa Valdepeñas!

LA VACUNA contra la poliomielitis, difteria, tétanos y 
tosferina es gratuita y debes vacunar a tus hijos, 

, evitando con ello puedan enfermar de esta terrible 
aofanoedad. ..

Nueva junta directiva 
del Almagro

ALMAGRO.—El Almagro C. de 
P. que ha realizado este año una i 
campaña bastante regular, no ha 
querido dormirse en los laureles 1 
y se puede decir ya que está lis
ta para dar comienzo a la pró
xima.

Kn la recién celebrada Asam
blea de socios, quedó formada la 
Junta Directiva que sustituirá 
a la qu-e ha regido los destinos 
del club hasta ahora, haciéndo
lo de una manera digna, esfor
zada y encomiable. Las mismas1 
directrices arece ser que tienen 
los que van a relevar a los an
teriores, proponiéndose seguir 
en el club de la ciudad de los 
encajes y llevarlo hacia adelan
te en la próxima temporada que 
se va a distinguir por la lucha 
enconada que va a tener lugar 
a lo largo de la misma.

La junta directiva que va a di
rigir al Almagro C. de F. duran
te la temporada 196-68 está for
mada de la siguiente manera :

Presidente, don Nemesio Pa
rras del Campo; vice-presidente, 
don Vicente Ruiz del Valle Mu
ñoz; secretario, don Anselmo 
Lozano; tesorero, don Lorenzo 
Aguilar; contador, don José Vi
cente Durá; delegado de campo, 
don Juan Chaves Hornero; vo
cales, don Guillermo Malagón 
Abad, don Luis Malagón, don 
José Calderón y don Eugenio 
Fernández.

carta de libertad de su antiguo 
Club, así como de un buen 
interior que se encuentra en f 
mismo caso. , i 1

El equipo completo, según 
datos facilitados por la tesore
ría alcazareña, se aproximará 
a las 800.000 pesetas, cantidad 
ésta muy estimable si se tiene 
en cuenta que el conjunto re
sidirá en Madrid, por lo que a 
la vista del esfuerzo realizado. 
por la directiva local, es muy 
digno igualmente de tener a 
cuenta que, tanto ; entrenador 
como jugadores se esfuerzan 
al máximo tanto en entrena
mientos como en los encuen. 
tros a • ventilar en la- próxima 
competición. Permanecer en sus , 
domicilios, atendiendo sus ha
bituales profesionales y perci
bir grandes cantidades en con- ¡ 
cepto de fichaje por ejercerá! 
propio tiempo su deporte favo
rito, bien merece se les exila 
un rendimiento muy en conso
nancia con las facilidades da
das, y como justo pago a las 
exigencias . crematísticas a la 
hora de estampar su firma, 

Vista la carestía en el mer
cado futbolístico, la directiva 
alcazareña y a fin completa 
un equipo digno de la pobla
ción manchega, ha echado co
mo suele decirse la casa por 
la ventana, de' ahí que se haya 
visto precisada a aumentar la 
entrada en la insignificante 
cantidad de cinco pesetas, úni
ca forma de paliar en lo posi
ble el déficit con que han co
menzado la actual campaña, 
aumento éste que de rendir el 
equipo como se espera y con
fía y que debe exigirse rinda, 
merecerá el beneplácido de to
da afición. El esfuerzo debe 
llevarse entre todos y hoy un 
durillo poca importancia tiene1 
cuando los éxitos acompañan 
a este aumento.

En la lista de ficliajes obser
vamos falta otro guardameta, 
el cronista se pregunta' que te-. 
niendo en casa uno no merece 
la pena marchar al¡ exterior 
para adquirir estos : servidos. 
En la mente de toda la afición 
está el nombre de delegado, las 
últimas temporadas en el Cal
vo Sotelo. ¿Qué pasa que no 
se adquieren los servicios de 
tan buen guardameta? Vaya
mos por él en iguales condi
ciones que otro de Madrid, Del
gado bien entrenado no cabe la 
menor duda que en su tierra 
sabrá ser profeta.

IÏl i U
a n g a m a

L I N E A  ;  D IR E C T O  - COLOR

PLACAS PARA PUEM
Coi nandante López, fiuerrm,?

T l f 213161  ‘ CIUDAD REAL

Ë IÉ I le I f } »  FORD
Estancias, lavado t¡ engrase 
a presión de coches tf motos 

Ciudad Real 
Sucursal en Pueriollast&
Garaie YEBENES

Gran Capitán, 18
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MADRID,-Presentamos a us te- ¡ con una gran potencia técnica 
a don Pedro Izquierdo Na- y económica como lo es el Fer-

yarro; hombre que sin título de 
Entrenador, ha hecho posible 

su club, el Legamar, con- 
' se,- tras una gran cam

paña, aunque dura y con mu
chas dificultades, el ascenso a 
Sápida Regional.
D, Pedro Izquierdo es perso- 

y con un. gran senti

do de la técnica y la prepara
ción, La labor que este señor 
lia!venido realizando a lo largo 
(te; la temporada ya concluida, 
es digna del . mayor elogio y no 
m«nos del reconocimiento por 
parte de todos los que vivimos 
éste fútbol castellano, 
tas palabras que nuestro in

terlocutor nos fue diciendo a 
Itf largo de nuestra entrevista, 
^ren sencillas y cordiales, da
la la. facilidad de palabra y 

'Jran; cültüra . de que goza.
’. '-Cuéntenos el historial del 
Legamar:
-Sobre su historial tengo 

poeo que contar, ya que es un

cu, el Cuenca y algunos ©qui
pos más; el Atlético de Siman
cas un equipo que juega muy 
bien la'; pelota en fin que ha 
habido m u c h a  competencia, 
aunque, al final, algunos ha
yan tenido mala suerte, pen
sando también en las cantida
des económicas que el Fercu

mar ha sido el primero, como 
lo demuestra el que no haya
mos tenido queja por parte de 
la Federación sobre el compor
tamiento de los jugadores. En 
cuanto la preparación física y 
técnica no todos están eñ con
diciones de entrenar. Nosotros 
hemos podido contar con este 
factor tan importante, sin em
bargo se ha visto como su fuer-

vino dando a sus jugadores y J za física era superior a, la de 
esto quiero decirlo muy alto los demás equipos pese a que
ya qug es lamentable que, en 
esta categoría, haya este fútbol 
de color marrón como se les 
denomina al amateur de hoy.

— ¿QUé trofeos ha obtenido el 
Legamar desdé su fundación?

—<E1 trofeo más importante 
ha sido este último que hemos 
conseguido al quedar campeo
nes de nuestro grupo, y dos 
trofeos que con anterioridad y, 
en partidos amistosos, hemos 
disputado a otro equipos.

— ¿Qué diferencia ha existido 
entre los distintos equipos que 
han compuesto este grupo?

En cuanto a disciplina y 
deportividad, creo que el Lega

ñoso tros entrenábamos dos días 
en semana.

— ¿Quiére añadir algo más?
—Sí quiero, y estoy en la 

obligación de felicitar pública
mente a todos los jugadores 

i que han fórmado la plantilla 
¡del Legamar por esta campaña 
tan brillante que han ofrecido; 
así como también quiero agra
decer al Semanario ALARCOS 
esta oportunidad que me ha 
brindado de poder ofrecer a los 
lectores la campaña que mi 
equipo ha hecho, muchas gra-- 
cias.

—A usted.
A. RODRIGUEZ MARTIN

Joaquín Morante «Tinta», 
capitán y goleador del 
C. 0. Barajas

Traemos hoy a las páginas gustaron especialmente, uno de 
de ALARCOS a uno de los com- ellos fue Gil Pintado.

Galería de Segunda Regional

Historial del Club,
Fecha de fundación del equi- (Lulo), 

po: Este equipo se fundó'en. el Jugadores que han salido de 
año 1930, pero en lis Fe deración ! esa equipo para .categoría na- 
Castellana no empeló a parti-'l clona,}: Han salido varios y en- 
cipar hasta la' temporada 64- ¡tre ellos recuerdo a Juan Ma- 
65. . . ¡nu-ei López que fichó en el Real

Historial hasta el momento ¡ Madrid, cediéndole, al Quinta- 
en cuánto a categorías en que \ nar, Villar, Manzano, Lesmes,

club que se hizo dentro de esta ña jugado: Aparte de los años Arsenio y Lat-orre que ficharon
'en  que se jugé en Hermanda- ' tcdbs por el Villacañas.que acaba de con

cluir con el ascenso, que si bien 
hemos luchado por el, siempre 
mimos que habría equipos con 
¿ayeres posibilidades que no
sotros, pero dirá que se fundó 
gracias a un grupo de amigos 
<¡ue llevábamos el centro de 
Juventudes, y al cabo de ocho 
años, conseguimos q u e  esta 
temporada, al fin, se cumplie
ran nuestros deseos.
-¿Nos podría facilitar algún 

avance sobre lo que tengan 
pensado. para la próxima tem
porada? Una directiva extraor- 
.dinaria y unos j ugadores con 
¡iras.ilúsíones grandísimas y 1-a 
Prueba es haber quedado cam
peones de su grupo, probando 

todo momento el gran espi
ón combativo que siempre les 
.̂caracterizado, so tratará, si 

fío. es posible, y  se' pondrá to
do «1 ardor deportivo para ello 
le- conseguir el asœnso a pri
mera regional. I 
- i  Continuará en el club? j 
-So puedo contestar con se

guridad, porque todo ■ depende 
íe '.unas conversaciones; qué hé- j  

de tener entre directivos '

—Tú que has sido capitán, 
¿qué ventajas e inconvenientes 
tiene ese cargo?

—La única ventaja es ver 
cómo la directiva pone con
fianza en uno para ocupar ese 
cargo, mientras que existen I03 
Inconvenientes de tener que 
responder por todos los com
pañeros y el que éstos exigen 
mucho más.

— ¿Qué opinas de la nueva 
estructuración del fútboi espa
ñol?

— Creo que . beneficiará al 
fútbol modesto, ya que al. ha

des del Trabajo, en la Castella
na ; hemos estado dos tempora
das en Tercera regional, (64- 
65' y 65-66) y la actual en Se
gunda regional al. lograr el as
censo en la pasada' campaña.

Títulos conseguidos: Campeo-
? jugadores, y al mismo tiem -’ nes de grupo en Tercera regio 
Po tengo que resolver algunos nal en la temporada 65-66 y
problemas bastante, difíciles, 
Por mi condición de no estar

--¿Qué pasará con los juga
dores que han conseguido el 
•scenso a segunda regional?
| -Creo que su mayoría por ,

y finalista del trofeos de Cam
peones dé Grupo.

Trofeos conquistados: En 
Hermandades del Trabajo tro
feos de Liga dos años, campeo
nes de copa, y subeampeones 
de copa en otro año. Trofeo ga-

.decir todos, se quedarán en nado al C. D. Carabanchel en 
«1 legamar, si bien hay algu- ; partido amistoso al final de 

que un poco tentados por temporada pasada-. Trofeo ga- 
ofertas económicas, mal nado al Atlético de Madrid 

Consejados, tienen idea de ¡ (amateur) en la inauguración 
Notarse por lo que han pe-¡ de? nuestro campo. Diploma de 
'"o la carta de libertad que ' deportividaid en Hermandades: 
les ha concedido. Y- -trofeos ganados a los equi-
-¿Oómo ha visto el fútbol en - pos Puerta Bonita, Europa, Là

fia categoría?
-Yo, particularmente, creo

el más duro de esta cá-

Palma, etc. 'en partidos amis
tosos de fiestas- patronales.

el grupo nuestro ha resul-- í&ejor: jugador que ha tenido
a lo largo de su historial en . el

ya que. habría, equipos equipo : Juan . Manuel López

Y  el presidente señor Fer
nández Pacheco nos dice:

—¿Económicamente se desen
vuelve bien su equipo en esta 
categoría?

—Mal, 'como todos los equi
pos de esta categoría, pues se 
mantienen a base de sacrificios- 
económicos 'dé sus directivos.

—'¿Interesa que'en la Segun
da régional participen equipos 
de fuera de Madrid, tanto eco
nómicamente como deportiva
mente? ~, ' - - ‘

—Sí, siempre y cuando la- Fe: 
deración subvencione con los 
gastos que ocasionen 'los des
plazamientos pero nunca con 
ia miseria que en la actualidad 
nos abonan y que son 2 pesetás 
por kMinetro. cantidad' totál- 
mente irisuíiclénté ' h i cómo 
ayuda, -pues- en un casó''" con
creto puedo decií 'que póf- un 
desplazamiento a -Avila para 16 
personas, nos . abonaron la ridíT 
culá cantidad de 436 pesetas.

— ¿Le -i n t e r e s a s ú  equipo : cí 
aseenso a: Primera - régiónal, 0. 
implemento mantenerse en Se-

ponentes de la selección ideal I 
de primera regional y .a  la vez, 
al máximo goleador del Bara
jas y séptimo de toda la má-| 
xima categoría regional, Ya 
habrán adivinado que nos es
tamos refiriendo a. “Tinín”, io 
Morante), que en. la pasada 
Campaña capitaneó ai conj un
to bárajeño.

Más o menos, nuestra charla 
fue la siguiente:. ' |

•Danos tu ficha deportiva 
en primér lugar.

nombre v completó . es ¡
Joaquín Morante Miranda y 
ñaci en Madrid hace 21 años; 
empecé a jugar federado a los 
17 en él Real Madrid juvenil; 
pasando desde aquí al Leganés, 
que entonces militaba en Ter
cera División; volví al R. Ma
drid, pero al equipo aficionado, 
para desde allí ir al Baraj as 
donde " he j ugado un • par de 
temporadas.

—¿Cómo fue el no hacerte 
con ün puesto, én él titular afi
cionado merengue?

—La razón no fue otra, que 
el haber estado en una gira 
con el segundo equipo madrl- 
ciista, cuando regresé, de ella 
me encontraba lesionado y -una 
vez recuperado, estaba el equi
po prácticamente “hecho".

-—¿Qué entrenadores has te
nido hasta ahora?

—En el Madrid a G.üemes y 
/Egyyuz ;, en .gl .Legané^-a., Mora 
ÿ en el Barajas-a Duran, Sán- 
'C$lz. V^ar',)̂ .;MonteB^'“ï 
'I'- "-ripe todqs'--ellos <¿¿u%¿te -éjM 
señó más?

—Sin duda Gñemes y Durán,
—¿Tú has jugado de extremo 

y de interior derecho, cuál 
crees que es el tuyo?

— Creo que eh lugar que me
jor va a mis cualidades es el 
de interior en punta;, ya que 
en otras temporadas jugué . de 
interior atrasado y, no , llegué a 
jugar como en esúa. última, en 
la que creo que he encontrado clubs de~ Tercera División, pero 
“mi puesto” . aún no me- he decidido por

— ¿Qué opinión te mereció la ninguno de ellos, 
pasada campaña de Regional? —Entonces ¿te crees con. ca- 

—En cuanto al Barajas creo pacidad suficiente para jugar 
que nos clasificamos en  el en Tercera? 
puesto que merecimos de acuer- ..—Desde luego .que -sí, toda 
do con el juego que desarrolla- v e z  que siendo más joven y con 
rnos; en general vi algo mejor mucha menos experiencia, ya 
el nivel de juego, aunque sin actué en esa categoría y creo 
llegar a convencerme, toda vez q u e no hice mal papel, 
que a excepción de Reyfra, Le- —Puedes añadir lo que quie- 
garxés, Pegaso, Almoradiel y C. r a s  para terminar.
Caminos; los demás conj un tos —Quiero -agradecer el cani
no realizaron un fútbol de gran portamiento de la directiva del 
calidad, ni muchísimo menos, C. D. Barajas y las atenciones 

-— ¿Qué tal se portó el público que han tenido conmigo,, lo 
barajeño con el equipo? ¿Y la mismo que todos los compañe- 
directiva? ros. También doy. las .gracias a

.—El' público estuvo rtffeulár usted y al semanario ALAR- 
y la directiva bien. COS, por haberse acordado de

— ¿Qué te pareció el nivel dé mi a la hora de hacer esta en- 
arbitrajes en el pasado año? trevista.

—Hubo tres árbitros que me PEDRO MOCERO ORTEGA

ber menos equipos, se le exi
girá mucho más al jugador y 
por ello aumentará su calidad.

— ¿Qué proyectos tienes para 
la próxima temporada?

■Tengo proposiciones de tr;s

gunda regional? ayuda que se recibe de los or-
—Sí, yo creo que el ascenso ganismos oficiales, 

le interesa a cualquier equipo, —La Federación Castellana 
pues en todos existe el ánimo apoya lo suficiente a los club 
de superarse y los desplaza- de Segunda regional? 
míen tos vienen a ser similares ¡ —En absoluto, pues no - lo 
en las dos categorías. i hace ni económicamente ni

— ¿Cree usted que la Segunda moralmente, pues . teniendo en 
regional de un sólo-grupo sería cuenta que los equipos que mi- 
más- fuerte de como es en la litan en estas categorías son 
actualidad? * I económicamente débiles debe-

—Soy de la opinión de qué rían dar mas facilidades en to- 
existan dos grupos de equipos-das las gestiones que se llevan 
seleccionados, pues hay algunos : a cabo, sin poner trabas para 
qiis no merecen figurar en esta el . desarrollo, de estes equi- 
ca'tegoría p o r 'sïï compofteni-iéñ- pos. Llegando a .tolerar ía¿ in
te deportivo en ’ el terreno de 
j negó y  tûÿàs'-nean^èÊVko^ûe- 
c¡& mencionar n por. lio dañar «a  
nadie,

— ¿Olíales son - ios..- principales.
; '^®tf^-qi®í*;iSfcQpiezan : 

tos Tlubs de -Segunda—regional?.
— SI :-,economicó,: por la poca

justiciad que. acam-aji los ■ de- 
partaíneptos.-. autónomos de la 
Federación • como.... son en mi- ca- 
,s¿... concréte- -ei..,. Colegio ; de,:.Ar
bitros ,',Y el ..Cómíte.,de.'Competi
ción- que se s%lta;n -o adaptan -el 
5:egla.in^nte,4e a -..su; ca
pricho.’ , M,. GARRIDO . '
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